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錫安教會 2019 年 2 月 17 日分享 

第一章：天國道（36）答問篇（28）  

問題一：日華牧師，在分享這套天國道的信息的期間，正值你搬家和度過 57 歲的生日。神以一個極 

    不尋常的手段，用國際級的事件去印證你的 56 歲及 57 歲生日。我們知道除了這是神送給 

    你的生日禮物和印證外，進一步，究竟神背後的用意是什麼呢？我們如何從這些事件中理 

    解和捕捉到神要傳給我們的信息呢？ 

 

影片：時事追擊：2019 年全球傳染病與瘟疫 

啟示錄 6 章 8 節： 

「我就觀看，見有一匹灰色馬；騎在馬上的，名字叫作死，陰府也隨著他； 

有權柄賜給他們，可以用刀劍、饑荒、瘟疫、野獸，殺害地上四分之一的人。」 

 

《啟示錄》早已預言︰ 

當四馬審判出現，遍地將會發生各種瘟疫和群死，甚至會導致地上四分一人死亡。  

 

無庸置疑，隨著上年 9 月，日華牧師 57 歲生日後，中國及日本等地，不斷爆發豬瘟！ 

截至今年 2 月 1 日，中國 31 個省市區中，有 25 個省份曾發生家豬和野豬疫情， 

因非洲豬瘟累計撲殺生豬達 95 萬頭。 

 

 

隨著農曆新年，正式進入 2019 年，中國人的豬年時， 

今年 2 月 8 日，湖南永州一養殖場爆發非洲豬瘟，共 270 頭豬隻發病， 

171 頭死亡，政府部門撲殺 4,600 頭豬隻。 

 

自上年 9 月，日華牧師 57 歲生日後，非洲豬瘟疫情於這半年間一直沒完沒了。 
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至於，日本豬瘟疫情方面，今年 2 月 11 日，日本豬瘟疫情已經從愛知縣， 

進一步蔓延至大阪府、長野縣、岐阜縣及滋賀縣共 5 個地區。 

多個月來，日本政府已撲殺超過 27,000 頭生豬。 

目前日本政府擔心豬瘟疫情會從疫點擴散為疫面， 

變成大範圍爆發，因此加緊各地養豬場的衛生管理。 

 

事實上，除了多個國家大規模爆發豬瘟之外，8 年前，2011 年 2 月 20 日， 

日華牧師經已按著「2011 年 1 月份 Webbot」的第 13 大點「地磁的變動」， 

前瞻性警告，全球地磁將會持續減弱及出現異常變動，為世界帶來 18 種不同破壞性影響︰ 

 

包括︰ 

一、地震 

二、洪水 

三、激烈風暴 

四、嚴重寒流 

五、沿岸洪水 
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所以，近幾個月，由於地磁減弱導致「極地旋渦」崩潰， 

極端冷空氣迅速冰封北半球的美國、英國和日本多地。 

其中，美國竟然出現比南極更凍的零下 57 度。 

 

除此之外，日華牧師在 8 年前早已驚人預告，關於「地磁變動」中的第 13 點， 

就是地磁減弱對人體健康的影響，將會越來越明顯，導致免疫力下降，疫症急速發展。 

 

   

自上年日華牧師 57 歲生日後， 

上年 10 月，日本東京和宮城縣持續爆發「傳染性紅斑」（Erythema infectiosum），俗稱「蘋果病」。

小朋友兩頰異常紅潤，孕婦一旦感染，最嚴重會造成流產，胎死腹中。 
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無獨有偶，蘋果 Apple 這個名字，正是近期主日信息多次提及，日華牧師年幼接觸無線電通訊時，

曾使用過的名字，亦是神向我們揭示，隱藏於日華牧師一生最愛的經文， 

《詩篇‧1 篇 3 節》的四個英文名之一，Apple、Leaves、Gregory、Wind！ 

 

  

顯然，日本東京爆發「蘋果病」的國際頭條新聞， 

正是神所製造與時並進的頭條新聞，再一次成為連一日也不偏差的共同信息， 

印證我們現時所分享「日華牧師的生日和名字」的主日信息內容，絕對是神的認可和帶領。 

  

「蘋果病」的起因，是由人類細小病毒 B19 引起，經飛沫或手部接觸傳染， 

部分人染病後，會出現發燒、咳嗽、打噴嚏等類似感冒症狀， 
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現時並沒有特殊治療方法或疫苗，只能靠患者免疫力逐漸康復。 

 

日本國立傳染病研究所，更首次作出呼籲︰ 

為免感染「蘋果病」，要盡可能遠離有感冒症狀的人，特別是孕婦。 

 

YouTube 片段： 

最近日本東京正流行一種傳染性紅斑，被稱為「蘋果病」。 

「蘋果病」其實是 B19 微小病毒所引起， 

患者發病的時候臉頰紅通通的，就像是蘋果一樣，因此得名， 

甚至全身也會起紅疹子，有些人會有發燒啊， 

還有咳嗽等等類似感冒的症狀， 

通常一個禮拜左右會痊癒。 

但如果是孕婦感染的話，恐怕會造成流產或者是死胎。 

日本從去年 10 月份開始感染人數就一直增加， 

而台灣醫生也發現，先前一個月才出現一個病例， 

但是最近一個星期就會出現一到兩個， 

所以提醒孕婦還有小朋友要特別注意。 

  

「小朋友臉蛋紅通通，大人們覺得可愛， 

不過要注意這可能是罹患蘋果病， 

最近患者不少，家長還誤以為孩子得了蕁痲疹， 

甚至有孫子、奶奶一起染病。」 

  

「皮膚很紅，家長認為他是過敏， 

可是我看他手上有像那個女生內衣花紋似的紅疹，看起來應該就是所謂的蘋果病。」 

  

醫師解釋「蘋果病」其實就是傳染性紅斑， 

是由 B19 微小病毒所引起，患者從臉到身體四肢， 

都會因為血管發炎而起紅疹， 

有些還會出現搔癢、發燒、頭痛、關節痛等症狀， 

大約一個禮拜才會痊癒。 

而病毒是透過飛沬或接觸傳染， 

好發於 2 到 15 歲的孩童， 

出疹後就沒有傳染力，也會終生免疫。 

但對於孕婦來說危脅大，因為會出現溶血現象， 

造成胎兒貧血或心臟衰竭，恐怕導致流產或死胎。 

有時候一整季都沒有看到， 

最近這個冬天，大概一個禮拜一到兩例， 

可以看得到在台北市。 
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最近日本東京也傳出紅蘋果病大流行， 

提醒小朋友還有孕婦出國得特別留意， 

可以戴口罩多一層防護。 

 

蘋果病自上年 10 月爆發後，患者急速增加， 

短短 3 個月，患者人數已超過 26,400 人，較去年同期增加約 9 倍。 

沒錯！大家沒有聽錯，單單 3 個月，患者就增長超過 9 倍。 

 

 

另一方面，全球多地亦相繼發生高傳染性麻疹病毒。今年 2 月 7 日，菲律賓宣佈， 

幾個主要地區正爆發高傳染性麻疹病毒，包括︰馬尼拉（Manila）及呂宋島（Luzon）。 

根據衛生防護中心資料，麻疹可透過空氣中的飛沫或直接接觸病人鼻喉分泌物而傳播， 

初期症狀包括發燒、咳嗽、流鼻水、眼紅及口腔內出現白點， 

3 至 7 天後，皮膚會出現污斑紅疹，由面部擴散至全身， 

呼吸系統、消化道及腦部均受影響，嚴重甚至會死亡。 

衛生局局長表示，正密切關注每宗新個案，呼籲家長提高警惕。 

 

新聞片段： 

Here with us this morning is the representative of the World Health Organization to the Philippines, Dr. 

Gundo Weiler. 

今早與我們在一起的，是世界衛生組織駐菲律賓代表 Gundo Weiler 博士。 

  

Good morning and thank you, welcome to New Day. 

早安，謝謝您，歡迎來到 New Day。 

  

Good morning, thank you for having me. 
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早安，謝謝你們邀請我！ 

  

Alright, we have a lot to talk about. 

好的，我們有很多事要談， 

  

It’s not just the Philippines that’s experiencing a measles outbreak, right? 

麻疹不僅在菲律賓爆發，對吧？ 

  

What are the other countries that are having the same problem right now? 

現在哪些國家遇到同樣的問題？ 

  

Yes, right. 

對。 

  

We are seeing a re-surge of measles in many places around the world. 

全球多地麻疹病例再次激增， 

  

Actually, the number of measles cases in 2018 was twice as high globally as in 2017. 

事實上，2018 年全球麻疹病例數目，是 2017 年的兩倍， 

  

So, we’ve got many countries. 

有很多國家出現病例， 

  

some of them even had eliminated measles before 

部分國家以往甚至已經杜絕了麻疹， 

  

and I’ve seen re-surge such as Brazil, the United States, 

我留意到例如巴西、美國的病例都再次激增，  

 

we’ve seen epidemics in and outbreaks in Australia and Japan, many different places around the world. 

流行病於澳洲和日本亦出現和爆發，全球多地亦然。 

  

How would you describe the current outbreak compared to other places? 

與其他地方相比，你會怎樣形容今次的爆發？ 

  

Well, first of all, we are of course very concerned and we share the concern of the Department of Health 

about the big number of cases that we are seeing and also of course particularly the children dying of 

measles here in the country. 

首先，我們當然非常擔心，我們和衛生部都對病例之多感到憂慮，尤其是國內死於麻疹的兒童， 
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So we are very concerned but we are not very surprised about this. 

所以我們是非常憂慮，但沒有對此感到太意外， 

  

This is really a situation that could have been predicted. 

這是一個可預測的情況， 

  

It’s against the background of low immunization coverage that we’ve seen here in the country over the last 

years. 

會在免疫覆蓋水平低的地方出現，而這是我們近年在國內所觀察到的， 

  

So, for a community to be protected against measles, we need to achieve an immunization coverage of 95% 

amongst all children. 

因此，為了保護社區免受麻疹侵襲，兒童免疫覆蓋水平必須達到 95%。 

  

So that’s like your magic number, 

這是你的神奇數字， 

  

95%, there won’t be an outbreak. 

95%，就不會爆發。 

  

Exactly, that’s the number. 

的確如此，就是這個數字。 

  

If 95% of the children are vaccinated, then we can stop circulation of the measles virus in the population in 

the community and protect those that are most vulnerable, not vaccinated. 

如果 95%兒童接種了疫苗，便可以阻止麻疹病毒於社區內傳播，及保護到那些最易受影響，即未接

種疫苗的人。 

  

Now in the Philippines, vaccination coverage has been between 70 and 80 percent for a number of years. 

在菲律賓，接種疫苗水平多年來處於 70%至 80%。 

 

This is San Lazaro Hospital in Manila, one of the biggest and oldest in the Philippines.  

這是馬尼拉 San Lazaro 醫院，菲律賓最大和最古老之一， 

 

The Secretary of Health wants to show us, how the hospital is handling a measles outbreak. 

衛生部長希望向我們展示，醫院如何應對麻疹疫情， 

 

They are children aged 5 and below, brought here by parents, who had different answers when asked why 

their children were not vaccinated. 
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這些 5 歲及以下的兒童，由父母帶來，當被問及為何沒有替孩子接種疫苗時，他們各有不同回應。 

 

Many of these children are in critical condition. 

這些孩子中有許多情況危急， 

 

At least 60 children have already died of measles, in this hospital alone over the last month, and the 

situation is getting worse.  

這所醫院單單上個月，已有至少 60 名兒童死於麻疹，而情況正在惡化。 

  

截至 2 月 11 日，菲律賓有 4,300 多人染病、70 人死亡，較上年同期增加 122%。 

 

越南方面，根據疫情監測，自上年 12 月起，累計麻疹病例是前年的 10 倍，並且疫情正持續爆發。 

 

韓國方面，自上年 12 月 17 日，出現首宗麻疹病例後，至今已有多達 38 名確診患者， 

截至 1 月 25 日，11 人仍被隔離。 

 

美國方面，上年 10 月開始，紐約爆發嚴重麻疹疫情， 

國家衛生專員朱克（Howard Zucker）表示，是紐約近年最嚴重的麻疹疫情爆發。  

當地衛生部門指，由上年 10 月至今年 1 月 8 日， 

紐約市布魯克林（Brooklyn）已有 55 名未接種疫苗的兒童確診麻疹， 

兒童、孕婦及免疫系統虛弱者，均屬高風險人士。 

  

除了紐約之外，美國至少 10 個州爆發麻疹疫情，包括加州及華盛頓州， 

其中以西北部華盛頓州最為嚴重，截至 2 月 5 日，已有 50 人確診， 

州長已宣佈進入緊急狀態，但感染人數仍持續增加， 

衛生當局憂心，疫情恐怕要幾個月才能獲得控制， 

衛生官員表示：「情況已失控，我在衛生部門工作 30 年，是第一次看見如此嚴重的麻疹疫情。」 

 

除了麻疹之外，全球亦有其他不同疫情或感染。 

印度方面，印度國家疾病控制中心（Indian National Centre for Disease Control）公佈最新數據， 

單是 1 月 27 日至 2 月 3 日，一周內，全國確診 H1N1 流感達 2,101 宗，至少 49 人死。 

 

印度衛生部每兩周與各邦召開視像會議，並派專家小組前往拉賈斯坦邦監控疫情， 

截至今年 2 月 3 日，全國確診 H1N1 流感超過 6,700 宗， 

至少 226 人死亡，遠遠超過上年同期的 798 宗。 

  

此外，今年 1 月 6 日，著名皇家加勒比國際遊輪旗下的海洋綠洲號（Oasis of the Seas）， 

由美國佛羅里達州卡納維拉爾角出發，展開為期 7 日的加勒比海旅程， 

但航程期間爆發諾如病毒，至少 277 名乘客受感染，令旅程提前結束。 
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而諾如病毒透過受污染的食物或食水感染， 

患者會出現急性腸胃炎、發燒及腹瀉等症狀，嚴重更有機會死亡。 

 

日本方面，1 月 28 日，日本爆發甲型流感， 

長野縣松本市共 54 人確診，已有 2 名年邁患者死亡，狀況仍持續惡化。 

 

法國方面，2 月 6 日，法國公共衞生署公佈，今個冬季已有超過 1,000 人因流感死亡。 

根據急症監察組織（OSCOUR）的數字顯示， 

2 月份第一星期，已有超過 1.2 萬名流感病人，求診數字正不斷上升。 

 

至於香港冬季流感方面，香港衞生防護中心公佈， 

截至 2 月 11 日，本港累計流感高峰期間死亡人數增至 179 宗， 

當中共 149 名 65 歲或以上長者死亡，佔整體死亡數字近 84%。 

香港公立醫院全線「爆滿」。 

破紀錄流感，導致全港幼稚園及幼兒中心停課，提前放農曆新年假期。 

 

新聞片段： 

我們考慮多個因素，包括現時流感監測數字， 

幼稚園和幼兒中心近日流感爆發情況， 

幼童感染流感的嚴重個案數字， 

以及醫管局醫院兒科病房入住率等因素， 

我們看到，流感爆發有上升情況，而流感活躍情況一直高企。 

因此我現在宣布由本周六，1 月 26 日開始， 

幼稚園和幼兒中心提早開始放農曆新年假期。 
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無庸置疑，隨著上年 9 月，日華牧師 57 歲生日後， 

世界各地不斷爆發疫症，死亡人數不斷打破歷年紀錄。 

足以明證，日華牧師 8 年前的前瞻性警告︰ 

地球磁場持續減弱，導致人體免疫力下降，增加患上傳染疾病的機會，明證「2012 信息」的真實性。 

有見及此，接著的精華短片（VO）「解碼系列：地磁減弱與有效使用磁性產品」， 

將會詳盡教導大家，如何有效使用磁性戒指等產品，增強自身免疫力、促進健康，敬請留意。 

 

影片：解碼系列：地磁減弱與有效使用磁性產品 

近數個月來，隨著「極地旋渦」崩潰和傳染病迅速蔓延， 

完全明證 8 年前，2011 年 2 月 20 日「2012 榮耀盼望第 57 篇」， 

日華牧師驚人地準確預告，全球地磁將會持續減弱及出現異常變動， 

為全世界帶來 18 種破壞性影響，包括：激烈的風暴、極嚴重的寒流、 

洪水、天氣極端化、海岸極炎熱，以及地磁對人體健康的明顯影響，令免疫力大幅下降。 

 

  

無獨有偶，正當「極地旋渦」崩潰，傳染病疫情迅速蔓延， 

各種瘟疫和流感病毒正在破紀錄奪去多人性命之際，世人仍懵然不知，背後真正的主因， 

其實是來自近期地球磁場急速減弱及出現異常變動，如 8 年前，日華牧師警告： 

地磁將會持續減弱，直接導致人體免疫力大幅下降，嚴重影響健康。 

  

只可惜！8 年後， 

當世人還是極度無知，未能夠懂得將地磁減弱與人體健康拉上關係的時候， 

正好於今星期 2019 年 2 月 12 日的國際頭條新聞，有美國科學家發現，自 2015 年起， 

地磁北極出現異常變動，以每年 30 英里的速度，靠近西伯利亞。 
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因此，美國科學家宣佈緊急更新手提電話 GPS， 

以及軍用導航系統賴以定位的「全球地磁模型」（World Magnetic Model）。 

今次改動，現階段只會影響需要在北極地區精準定位的人士， 

至於對一般使用 GPS 的人，暫時影響則不大。 

 

事實上，地球磁場，是由地表下約 2,000 英里的地球核心深處，翻滾的熔融金屬形成， 

地下流動的變化，可以改變地球的磁場線，以及它們匯聚的極點， 

導致地磁北極與地理北極，即地球旋轉軸的終點未能對齊，且不斷轉變。 

 

於 1831 年，人類首次組成尋找地磁北極的探險隊，在加拿大北極地區進行探測， 

到了 20 世紀 40 年代末期，美軍再次搜尋時，地磁北極已經向西北方向移動了 250 英里。 

 

自 1990 年以來，地磁北極已經移動了 600 英里， 

目前位於地理北部以南 4 度的北冰洋中間。 

有趣的是，地磁南極並沒有反映地磁北極的異動， 

自 1990 年就一直位於南極洲東部沿海地區，相對穩定。 

 

利茲大學地球物理學家 Phil Livermore 表示，無法阻止北極磁極飄移， 

顯示地球深處，可能正在蘊釀具威脅的變異，目前科學家仍未知道箇中因由。 

 

根據遠古岩石紀錄的古代磁場顯示，磁極甚至可以逆轉， 

平均每百萬年發生三次，而上一次已經是 78 萬年前， 

所以，有推測指地球理應已經出現磁場逆轉，即磁極倒置。  

更有物理學家警告，最近北極的不平靜，可能是災難的徵兆。 
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YouTube 片段： 

Earth's magnetic fields are shifting and scientists are unsure why. 

地球磁場正在移動，科學家對成因存疑， 

 

Researchers say that the magnetic north pole is skittering away from Canada toward Siberia. 

研究人員指地磁北極正由加拿大移向西伯利亞， 

 

The problem has gotten so bad, researchers around the world are scrambling to update a global model of 

the fields. 

偏離情況嚴重，世界各地的研究人員爭相更新地磁模型。 

 

Called the World Magnetic Model, it underlines all modern navigation from the systems to steer ships at sea 

to Google Maps on smartphones. 

「全球地磁模型」是所有現代導航系統的根基，應用於航海領域，以及智能電話的谷歌地圖， 

 

The most recent version of the models came out in 2015, and it was supposed to last until 2020. 

該模型最新版本於 2015 年發佈，預計持續到 2020 年。 

 

However, researchers say that the magnetic field is changing so rapidly that they have to fix the model 

urgently. 

然而，研究人員表示磁場急劇變化，必需緊急修復模型， 

 

It was due to be updated on the 15th of January 

模型原訂於 1 月 15 日被重新修定， 

 

but due to the US government shutdown, that has already been delayed until the 30th. 

但由於美國政府停擺，因而推遲到 1 月 30 日才發表新版本。 

 

It's moving about 30 miles a year. 

地磁正以每年 30 英里的速度移動， 

 

Now, it didn't move much between 1900 and 1980, but it's really accelerated in the past 40 years. 

1900 年至 1980 年期間，它的移動幅度不大，但近 40 年，移動速度加快了。 

 

Ciaran Beggan of the British Geological Survey in Edinburgh said on Friday, the magnetic field is in a 

permanent state of flux. 

愛丁堡英國地質調查局的 Ciaran Beggan 上週五指出地磁正處於不斷飄移狀態， 

 

Magnetic north wanders in every few hundred thousand years to polarity flips, so that a compass would 
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point south instead of north. 

磁北飄移，每隔幾十萬年，地磁便逆轉指南針由指北變指南。 

 

The error is increasing all the time. 

這誤差不斷日益增大， 

 

In early 2018, as part of our regular assessment of the WMM, we found that the model exceeded its 

specification for declination only three years into the five-year WMM cycle. 

2018 年初，於「全球地磁模型」的定期評估中我們發現磁偏角超標，超出導航可接受的誤差範圍模

型，每 5 年修訂一次，但第 3 年已出現誤差。 

 

He told the American Geophysical Union meeting: 

We investigated this error and tracked it down to the combined effect of a global geomagnetic acceleration 

pulse occurring in 2015 and 2016, in a fast-changing magnetic field in the north polar area. 

他在美國地球物理聯盟會議上說，我們追查了這誤差，並將其追溯到 2015 - 2016 年發生的全球地磁

加速度脈沖和極北地區，快速變化磁場的綜合影響。 

     

Now on the contrary, the South Magnetic Pole dr and has not changed much over the past few decades. 

ift is very slow, less than 10 kilometers per year 

相反，南極磁極漂移非常緩慢，每年不到 10 公里並在過去的幾十年裡變化不大， 

 

Satellites such as the European Space Agency's Swarm mission tracked the shift. 

歐洲航天局的 Swarm 任務等衛星追踪了這一轉變， 

 

Scientists in recent years have predicted that the Earth's magnetic field could be gearing up to flip. 

科學家們近年預測地球磁場可能正加速逆轉， 

 

A shift in which the magnetic south pole would become magnetic north and vice versa. 

磁南極將變為磁北極，反之亦然。 

 

Such an event could have catastrophic effects, wreaking havoc on the electric grid, and leaving life at the 

surface exposed to higher amounts of solar radiation. 

磁極倒轉可能會產生災難性後果，對電網造成嚴重破壞，地球上的生命暴露在更強的太陽輻射量下。 

 

While it's previously been thought that these reversals take place at intervals of hundreds of thousands of 

years, one recent study suggests it could happen in just a matter of centuries. 

雖然以前人們認為這些逆轉每隔數十萬年發生一次，但一項最新研究顯示，它可能在幾個世紀內發

生。 
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Scientists estimate Earth's north and south magnetic poles flip every 200,000 to 300,000 years, but it's been 

roughly 780,000 years since the last such event, causing many to suspect we're overdue. 

科學家估計地球的南北磁極每 20 萬到 30 萬年翻轉一次，但自上次此類事件發生以來，已約有 78 萬

年導致許多人懷疑我們已逾期了。 

 

When the magnetic poles flip, Earth's protective magnetic fields weaken leaving its inhabitants at higher 

risk from the effects of space weather. 

磁極翻轉導致地球的保護磁場減弱，地球上的生物更易受太空天氣影響。 

  

事實上，自上年 9 月，日華牧師 57 歲生日以來， 

全球科學家都不斷提醒及警告，當地磁減弱及倒置，將會為整個世界帶來嚴重影響。 

地磁北極正加速向西伯利亞漂移，更有機會帶來各種災難。  

 

 

早在 2014 年 6 月 1 日「2012 榮耀盼望第 225 篇」的精華短片（VO）「磁場減弱對人類的影響」中，   

日華牧師經已詳盡分享到，磁場減弱對人體健康有極大影響， 

尤其會令人體抵抗力降低，細菌威脅增加。 

 

相反，當磁場稍微增強的話， 

會對人體免疫力及新陳代謝產生良好反應，改善血液循環， 

調節人體離子和陰陽平衡，令身體更健康。 

其中，磁場對人體細胞、器官及皮膚等，都有重大作用， 

對細胞形態、DNA、RNA、蛋白質合成及生物遺傳等產生顯著變化， 

所以，很多健康磁性產品，例如：磁性手鍊、磁性戒指等， 

可以保持人體細胞及皮膚青春，甚至加速傷口痊癒。 
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其實，早於 10 年前，2009 年 5 月 3 日「健康之藍圖第 6 篇」， 

日華牧師已介紹過磁性手帶或戒指， 

能有效改善人體免疫力、每天減少兩至三小時睡眠時間， 

當時，他已經沿用了超過十年。 

此外，磁性手帶或戒指，能大大幫助身體的固攝作用， 

如︰皮膚緊縮和肌肉結實，令人更顯年青。 

 

 

以下，是節錄 2009 年 5 月 3 日「健康之藍圖第 6 篇」的分享內容。 

 

主日片段： 

另外一款關於睡眠時，我親自用了十年的東西。 

十年了！已經十年了！我是在 1999 年已經開始用這東西。 

我用了十年，發覺這東西，每天一定可以減少我兩至三小時睡眠。 

因為按照中醫來說，西醫就講「早睡早起身體好」，但其實中醫是怎麼講？ 

中醫講：「早睡自然起才是身體好」。 

不是早睡早起，而是早睡自然起，才會身體好，所以，你也會更聰明。 
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原因是你自然起牀，你身體作息感覺恢復了， 

你在牀上是不能再睡，你就會立刻起牀。 

我用了這東西後，其實這東西你做了後，你可以用上一輩子， 

不用錢的，每次用都不用錢，你自己想辦法做出來就可以。 

我發現，我就常常能夠達到「早睡自然起」這現象。 

因為總之你的身體只要睡上幾小時， 

你就已經覺得不用再睡，你會立刻起牀！ 

你比別人睡得少，但是你精神很多！ 

所以，我可以肯定，我用這東西在 10 年裡面， 

以我對健康的認識，我可以肯定這東西會在我們生命當中，會帶來血氣中的「氣」。 

 

 

它會帶來「氣」，這東西是補「氣」的。它補氣，而導致你早起牀， 

而且不用睡這麼多，每日少睡 2 至 3 小時。你想想，一生多寶貴！ 

你少睡兩至三小時，但你起牀的時候，你會發覺很夠「氣」。 

因為我在上星期也講，「氣」是做三種工作： 

第一，推動工作；第二，防禦工作；第三，固攝工作。 

 

 

當你用了這東西後，你會發現，特別在固攝上是最明顯。 

你會發覺，你的內臟會收緊些。 

你會發覺，你的臉部肌肉沒有那麼鬆弛， 

它會導致你全身的細胞不會太容易鬆弛。 

固攝作用會兼顧器官，兼顧肌肉，肌肉會更強。 
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講了這麼久，這東西是甚麼？ 

就是我幾年前已經送給很多弟兄姊妹， 

在幾年前，在教會的全職營中，每人送了一對磁性戒指， 

我用了超過十年，它絕對可以每天減少你兩至三小時的睡眠，並且你少睡兩至三小時， 

也會很清醒地起牀，而不是很辛苦地起牀。 

事實上，當你用了它之後，你會發現很明顯，你年青了， 

因為你臉部的肌肉收緊了。 

 

我們嘗試看圖 11，經過多年的進化， 

這十年間，我們試過很多品種和款式，發現這一款是最好。 

晚上不要戴出去，別人會以為你是黑手黨，這是軟的，不是用來旁身用的。 

 

 

記著！它的強勁程度，以前有人曾經試過戴著睡，會導致睡不到， 

因為當睡覺時也會覺得很精神，並且有心跳現象。 

有些人會這樣，不習慣戴著睡覺，因為它會讓人心跳、十分精神，使人當晚睡不到， 

因為戴上之後太精神了。為甚麼？現在你就明白， 
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因為這款戒指，如果你只是戴在尾指， 

它會將其中一條經絡，少陽少陰都通過了， 

如果你四隻手指都戴上後，其實你雙手的少陽少陰經都通了。 

 

 

甚麼是少陰和少陽呢？簡單來說，當你按摩的時候， 

會先按摩少陽，然後才按摩少陰。 

 

 

基本上，現在是夏天，兩者可以倒轉都沒有所謂， 

但到了冬天，就要分清楚。 

所以，中醫會分少陽和少陰。 

但它會將你雙手的少陽和少陰的穴道都磁化地通了， 
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而且你記得嗎？每一條經絡是一顆磁石。 

如果你有這些現象，不要因此而放棄，你改成日間戴就可以， 

你工作的時候戴就可以。 

 

記著！每天只要戴八小時就可以，戴上後除下，你晚上也可以睡得很好。 

 

 

有幾件事值得留意，你可以選擇日間或晚間戴上， 

它會幫助改善你的睡眠質素，比你吃藥好，比你一輩子吃藥好。 

但發現這款磁性戒指對年紀越大的人幫助越大， 

它對健身或操勞的人幫助更加大。 

記著！它的南（S）、北（N）極是不能倒轉，倒轉了會得重病。 

 



20190217   ww.ziondaily.com 
 

 
 21 

所以，你要知道它左手和右手是怎樣戴， 

不要戴錯，會得病，會導致你身體不適。 

一天只需要戴八小時就可以， 

而且不要與其他磁性頸鏈和指環一起戴， 

例如你有磁性腰封等物件戴著睡覺， 

要除下那些不要用，以免同一條經脈中有幾顆磁石，這會消除了所有效用。 

 

故此，隨著地磁減弱，我們可以在日常生活裡，適當使用磁性產品，提升人體免疫力， 

尤其是佩戴磁性手帶或戒指等保健用品。 

  

不過，大家開始使用磁性產品前，必須注意以下四點： 

1）由於磁性產品效力強勁，部分使用者佩戴後， 

可能會導致心跳加劇、身體血液循環加速，導致精神亢奮，甚至無法入睡， 

如果出現以上情況，建議改為日間佩戴。 

 

 

2）若然需要捱夜工作或事奉，可以使用磁性手帶或戒指， 

令身體進入精神狀態，達致更優越效果。 

當完成工作，準備入睡時，可以脫下磁性手帶或戒指， 

令身體得以舒緩，更容易進入深層睡眠，加速身體恢復。 
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3）起初使用磁性產品，未有固定習慣時， 

隨著身體磁場提升，人體新陳代謝和血液循環得以改善後，有機會會打亂身體作息時間。 

 

 

例如：未有使用磁性產品的習慣前， 

習慣晚上 11 時上牀睡覺，第二天早上 7 時起牀，每天如是。 

然而，當開始使用磁性產品改善身體之後，有機會導致晚上 11 時仍未有睡意， 

可能要到深夜 1 點才有睡意，接著第二天早上 6 時就自然起牀， 

換句話說，自此每天睡眠時間減少了三小時，但精神狀態卻與以往一模一樣。 

因此，各人可以因應個別體質和反應，作出微調， 

甚至，將使用磁性產品的時段，調節在日間進行等。 
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除此之外，未習慣使用磁性產品的人，需要份外小心， 

因為使用初期，由於磁場正調理及修復身體的毛病， 

部分人可能會突然出現極度渴睡或疲倦的情況，俗稱「突然熄機」。 

 

雖然這是使用磁性產品修復身體的正常現象， 

但有見及此，職業性司機或操作機械人士，必須份外留意， 

在適當時間，寧願停下工作，讓身體稍微休息，以免發生意外，造成危險。 

  

4）佩戴磁性手帶或磁性戒指時，務必依照說明書指示， 

千萬不可對調正負極，即南北極， 

甚至，不可與其他磁性手鍊、磁性頸鍊或磁性腰封一併使用。 

 

 

最後，關於佩戴磁性手帶或磁性戒指的進一步補充， 

敬請大家留意數星期後，各家聚發佈的通告。 

   

無疑，隨著地磁減弱，導致人體免疫力下降時， 

當我們身處傳染病肆虐的社會，就需要靠著神給予的智慧， 

適當使用磁性產品，增強身體免疫力、保持健康， 

好讓我們被提之前，擁有更健康的身體，完成神託付各人的「人生定命」！ 

 

影片：「曼德拉效應」專輯 278：「曼德拉效應」個案 

今集 「曼德拉效應」專輯 278，會為大家分享一個國際著名的高級時尚品牌， 

亦是香港無人不知，很多女士非常喜愛的法國手袋品牌 LV。 

 

相信，一提起 LV，大家都會想起它的代表作，即印有 LV 簡稱的深啡色手袋。 
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LV 的中文全名是路易威登，由同名創辦人路易‧威登於 1854 年在巴黎創立。 

 

 

一個世紀後，路易威登於皮箱與皮件領域中，成為數一數二的品牌， 

如今，亦不限於設計和出售高檔皮具和箱包， 

更涉及珠寶首飾、香水、化妝品、腕錶、 

時裝、太陽眼鏡、皮鞋、行李箱、手提包，甚至是名酒及書籍等領域， 

全都以其品牌首兩個字母 LV 成為商標簡稱，以奢侈品聞名於世。 
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2017 年 6 月 6 日，《2017 年 BrandZ 最具價值全球品牌 100 強》公佈， 

路易威登排第 29 位，其總部設於法國巴黎香榭麗舍大道上。 

 

現在，考考大家記性，世上其中一個最著名的時尚品牌 LV， 

英文全名串法，是左圖的 Louis Vitton，第二個字是 V-i-t-t-o-n，只有 6 個字母。 

 

還是右圖的 Louis Vuitton，第二個字是 V-u-i-t-t-o-n，有 7 個字母，在首個字母之後多了一個 u 呢？ 

究竟，是左邊的 Louis Vitton，還是右邊的 Louis Vuitton 呢？給大家五秒時間想一想。 

 

 

好！開估了！ 
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現今現實中，有歷史以來，LV 全名串法都是右邊的 Louis Vuitton， 

這個才是唯一正確的串法。 

 

可能你會想： 

沒錯，我的記憶中，LV 一直以來的串法，都是右邊的 Louis Vuitton，從來沒有改變過。 

 

但是，當你在網上搜尋沒有 u 的 Louis Vitton， 

你亦會發現，這才是數以百萬人記憶中的串法。 

例如：在 Google 搜尋，會發現多達 170 萬個記錄，都是沒有 u 的 Louis Vitton。 

搜尋 Google 圖片，亦會發現極之多人形容 LV 產品時， 

都是用沒有 u 的 Louis Vitton。 

 

此外，在 Twitter 搜尋沒有 u 的 #LouisVitton Hashtag， 

你會發現極之多人，形容圖中 LV 產品時， 

都是用沒有 u 的 Louis Vitton。 

 

同樣，在 Instagram搜尋沒有 u 的#LouisVitton Hashtag， 

亦會發現超過 37 萬人以這個 Hashtag 建立圖片。 

 

證明很多人的記憶中，LV 的串法一直都是沒有 u 的 Louis Vitton， 

而不是現今新現實裡，有 u 的 Louis Vuitton，才是唯一一個正確串法， 

所以，著名法國時尚品牌 LV 的英文全名串法，極可能出現了「曼德拉效應」。 

 

影片：主日回顧 

上星期，日華牧師繼續以答問方式，分享「天國道」信息。 

  

問題一：日華牧師，在分享「天國道」信息期間，正值你搬家和度過 57 歲的生日。 

神以一個極不尋常，達到國際級的事件去印證你 56 歲及 57 歲生日。 

除了這是神送給你的生日禮物和印證外，進一步，究竟神背後的用意是什麼呢？ 

我們如何從這些事件中理解和捕捉到神要傳給我們的信息呢？ 

  

答：今個星期，日華牧師繼續分享未完的部分。 

  

於改變觀感中，要留意兩個觀感： 

 

第一，對於「2012 榮耀盼望」信息，我們不是選擇順耳或是覺得適合的部分去聽， 

而是整套信息也要相信。因為神是不斷印證整套「2012 信息」。 

就算因著「全球性海岸線事件」或北上而暫停播放主日， 

但到現在，神的帶領仍然是一日也不偏差。 
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然而，對於以色列人而言，他們是全然被環境所推動， 

當摩西去了西乃山，他們立即成為不信的一群，改拜金牛犢。 

所以，他們根本從來沒有立志，亦沒有決定應該如何緊抓自己的宗旨。 

 

  

第二點，就是懂得改變對於領袖的觀感。 

正如摩西時代，神藉著摩西行眾多的神蹟，帶以色列人出埃及， 

並且，神是刻意製造一個曠野給以色列人，讓以色列人依賴摩西， 

當中的目的，就是希望以色列人懂得改變對摩西的觀感，讓他們可以進入迦南美地。 

但最終，所有以色列人也錯失了。 

  

所以，對於我們而言，我們亦應該要想想，自己應該如何參與， 

當對待教會給予的方向，我們應該有著怎樣的態度。 

  

於總結感言部分，日華牧師分析， 

Alef 就是我們最好的活劇，讓我們知道應該如何面對生命。 

因為以色列人已經為奴了 400 年，神為他們預備的，是一塊流奶與蜜的迦南美地， 

然而，於過程中，他們的良心卻不配得讓他們進去。 

  

於今年，神藉著這條數式，去印證過去眾多的立論， 

對照 2019 年，《詩篇‧119 篇》，指向 176 年前所簽的《南京條約》， 

當中的簽署日和生效日相加，數值正是 1455，這個與「錫安劍」相關的數字。 
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其實，對於一篇好的文章而言，最難就是結局的部分， 

但神只是用上一條數式，就成為了最好的總結。 

因為，1455 金就是指向 1998 年開始，錫安新歌的動勢到今天， 

錫安新歌竟然大部分也是來自生日歌。  

並且，港珠澳大橋亦出現了眾多 4794 的印證。 

而從這些印證中，看到神古往今來，座標性的介入。 

因為神是於 164 億年，創造地球的時候，已經開始了拉線 4794。 

 

 

而於詩篇 119 篇當中，卻看見神於 176 年前， 

藉著《南京條約》製造香港，成為塑造新婦的舞台。 
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藉著這條數式，印證當時的推論是絕對正確。 

  

然而，到了日華牧師 57 歲生日之後，我們卻發現眾多即時的印證， 

包括「山竹」及「玉兔」的出現、中國蕪湖市爆發豬瘟、美國負 57 度的氣溫等等。 

我們看到，是神不斷介入我們的時間座標中，去製造出即時的印證。 

 

 

就像主耶穌受浸及登山變像時，神即時介入，於天上說話一般。 

 

  

但神今次再來，介入歷史的時候，就是神的能力臨到，審判世界的時候。 

所以，這套信息就是預備全世界的人，去迎接神的再來。 

因此，神期望我們要絕對知道，並且懂得回應。 
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因為，不論我們是否預備好懂得回應，當神回來的時候，也會照樣審判。  

就如摩西的時代，不管以色列人是否懂得回應，神也必須要他們出埃及。 

但現時，已經是 3,500 年之後，神期待我們更理解神的心意， 

就是於這段時間當中，去耕耘我們的內心，改變我們對於「2012 信息」的態度， 

原因，神是不斷印證這套「2012 信息」，是 Oracle 神諭級數的信息。 

  

所以，正如日華牧師分享「2012 信息」的種子，並且一直耕耘， 

因此，我們亦要像 2012 小組一般，去全然接受、參與並傳揚這套信息， 

於大復興中，參與耕耘的時候，我們才能得著永恆的豐收。 

 

因為，神是越來越接近，並且，神將會使祂的榮耀遍佈全地， 

而藉著我們解開眾多的奧秘，導致神可以接近世界， 

亦因此，我們就成為這班打開幔子，打開《啟示錄》的揭示者， 

讓所有人都有機會去認識神，以基督為至寶。 

因為，當神介入人類歷史的同時，亦是神回來迎娶新婦， 

審判臨近，世界歷史完結的時間。 

 

今個星期，日華牧師將會繼續以答問方式，分享「天國道」信息。 

 

影片：電影 CoCo 與綻放的共同信息 

2019 年 1 月 20 日播放的精華短片（VO）「Troye Sivan 的共同信息」中，已經為大家詳細分享到，

神藉著澳洲外邦歌手特洛伊‧希文（Troye Sivan）， 

隱藏指向日華牧師於 2018 年 12 月 3 日錄影「綻放」感言的共同信息。 
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首先，日華牧師於 2018 年 12 月 3 日， 

與 2012 小組和策略家一同校對主日信息影片，並於同一天錄影「綻放」感言， 

其後，發現眾多有關澳洲歌手特洛伊‧希文所隱藏，一連串有關「綻放」的共同信息。 

 

但大家要知道，日華牧師與 2012 小組校對主日片的時間，多年來也一直定於星期二晚進行， 

但隨著上年 2018 年 5 月，日華牧師搬離擁有共同信息的元朗柏麗豪園， 

遷進現今同樣擁有眾多共同信息的新居後， 

才決定將校對主日片的時間，由星期二改為星期一。 

 

 

加上，日華牧師搬家和校對主日片時間改為星期一， 
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兩件事都剛好發生在日華牧師於新居度過 57 歲生日期間， 

才能造就這一日也不偏差，在 2018 年 12 月 3 日星期一出現「綻放」的共同信息印證。 

 

及後，2019 年 2 月 3 日主日的感言部分，日華牧師接續分享到， 

神進一步藉著這位澳洲歌手 Troye 特洛伊的名字， 

引伸 15 年前的 2004 年，一齣改編自希臘「木馬屠城記」的同名荷里活大電影《特洛伊：木馬屠城》，

電影名字與上述澳洲歌手相同，同樣隱藏印證日華牧師「綻放」感言的共同信息。 

 

 

然而，大家有沒有發現，澳洲歌手 Troye 和希臘神話的 Troy， 

串法上只相差一個英文字母 e，這豈不是指向錫安教會曾分享，萬物定理常數之一， 

代表幾何級數增長的「e」嗎？ 
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詳情，大家可以重溫 2017 年 5 月 14 日， 

精華短片「總結感言 3：神以自然常數 e 成為如同 Pi 一樣的共同信息」。 

 

 

另外，電影《特洛伊：木馬屠城》中， 

飾演帕里斯王子 Paris 的男演員是奧蘭度‧布林， 

英文名是 Orlando Bloom，他的姓氏 Bloom，正是綻放的意思。 

同時，他亦是另一齣荷里活電影系列《加勒比海盜》（Pirates of the Caribbean）的男主角之一。 

 

而組成東涌北 4794 鏡面倒置，4974 共同信息的三個屋苑之一，映灣園的英文名字， 

竟然就是 Caribbean Coast，即加勒比海岸的意思， 

同樣指向這位名為 Bloom 綻放的男演員 Orlando Bloom。 
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但是，有關 Bloom綻放的共同信息尚未完結， 

神竟然再一次，藉著男演員 Orlando Bloom的身份， 

向日華牧師揭示另一個環環相扣，引伸至另一齣動畫隱藏的共同信息。 

 

這齣動畫由迪士尼製作，於 2017 年 10 月 20 日， 

墨西哥莫雷利亞國際電影節首映，電影名為《玩轉極樂園》（Coco）。 

 

 

電影以墨西哥傳統宗教節日「亡靈節」為題材， 

提及男主角想參加亡靈節的天才表演，成為一位歌手， 

所以希望盜取一位已去世著名歌手的結他，因而走進死人的世界。 

 

於死人世界裡，所有亡者都是一副骷髏骨，假如男主角要回到活人的世界， 

就要在日出前，在死人世界裡得到自己死去的親人的祝福， 

送上鮮花花瓣，並說出祝福語，當鮮花的花瓣綻放出光芒，男主角就可以回到活人的世界。 

而活人和死人的世界，中間由一條鋪滿鮮花的橋相隔。 

所以，整齣動畫，正隱藏著由綻放鮮花帶來祝福的共同信息。 

 

最令人震驚的是，這齣以音樂和鮮花為題材的動畫，主要剪接師， 

是飾演電影《特洛伊：木馬屠城》和《加勒比海盜》男主角 Orlando Bloom 的父親 Steve Bloom， 

再次藉著他的姓氏 Bloom，隱藏印證日華牧師綻放 Bloom感言的共同信息。 
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另外，今年 2019 年 2 月 3 日，一位錫安教會弟兄發現，原來綻放的英文 Bloom， 

亦隱藏了今年日華牧師 57 歲的共同信息數值。 

 

先將英文字母順序化為數值，A 是 1、B 是 2，如此類推，Z 就是 26， 

那麼，綻放的英文 Bloom，可以化為算式 B=2 + L=12 + O=15 + O=15 + M=13， 

結果，正好等如日華牧師今年的歲數 57，驚人嗎？ 

 

 

非常明顯，神不斷提示我們，錫安教會將會在 2019 年，在神和全世界人面前， 

得到神的祝福，綻放出最美麗的光華， 

如《啟示錄》記載的四馬一樣，得著審判列國的能力。 
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第一章：天國道（36）答問篇（28） 

問題一：日華牧師，在分享這套天國道的信息的期間，正值你搬家和度過 57 歲的生日。神以一個極 

    不尋常的手段，用國際級的事件去印證你的 56 歲及 57 歲生日。我們知道除了這是神送給 

    你的生日禮物和印證外，進一步，究竟神背後的用意是什麼呢？我們如何從這些事件中理 

    解和捕捉到神要傳給我們的信息呢？ 

 

答：今個星期，繼續播影未完的部分。 

第二大點，就像出埃及的以色列人一樣， 

除了要懂得神給予的信息之外，亦要學會改變對摩西的觀感。 

 

你們是同樣需要，你們應該反省，當教會給予方向， 

自己應該如何參與，態度和以往有什麼改變呢？你們需要考慮，原因是什麼呢？ 
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事實上，神已經印證我們到如此程度，非常明顯了。 

正如我所說，神給摩西行出這般級數的神蹟， 

就是要令到那些長老和六百萬以色列人， 

在出埃及前，對摩西的態度及觀感上要有所改變， 

摩西才能夠帶領他們離開埃及。 

 

但是，事情並非就這樣完結。於出埃及後，神故意要他們走到曠野， 

導致他們要依賴摩西去分開紅海，鵪鶉和嗎哪降下，磐石出水。 

其實，神是故意製造這個際遇出來。 

 

 

因為，神本身可以使那個曠野變成不是曠野，祂可以令它變成草原。 

但神是故意在大自然中，由埃及直至他們回去迦南美地的過程裡， 

在當時代全是曠野，無論食物或是水源，他們都沒有。 

神是故意這樣做，為的就是讓他們依賴摩西。 

在這個過程中，神這樣做，便是讓這群人採納和改變他們對摩西的觀感。 

但是，他們並沒有這樣做，所以他們全都不能進去迦南美地。 

 

影片：神的信息帶來每個世代不同的改變 

無疑，自 3 年多前，神超然帶領日華牧師展開「天馬座行動」信息分享， 

透過解謎的方式，逐步發現隱藏「古往今來」的共同信息， 

從而明證 The One 真命天子永恆新婦 —— 錫安教會的身份 ID。 

  

因此，透過「天馬座行動」信息和共同信息，神親自向我們逐一揭示另類的現實， 

就是在時間與歷史上，神連一點也不偏差的絕對掌管和帶領， 

讓歷史和現實成為永恆新婦的鑄模。 



20190217   ww.ziondaily.com 
 

 
 38 

 

 

故此，來到今天，我們必須明白一件非常重要的事， 

就是我們要根據神親自彰顯的動作，知道神期待我們怎樣回應。 

 

沒錯！當神給予一個又一個，不斷進深及改變形態的信息時， 

這就充分顯明，神想向我們傳達的信息，其實都是不斷轉變中， 

為要傳遞一個個持續更新、非常重要的信息。 

  

意味著，神不滿意我們現有的態度和做法， 

我們未能領情和捕捉到神大費周章鋪設共同信息的真正用意， 

所以，我們需要切心反省及改變自己的觀點和態度。 

  

究竟，甚麼是神不斷進深祂的信息呢？   

為何當神不斷傳達更深的信息時，我們需要不斷改變自己的觀點和態度呢？ 

當我們要去理解的時候，就要從舊約與新約兩者的信息， 

去看出神要求我們在觀點和態度上應有的轉變。 

  

從最基礎的概念去理解，為何神賜下舊約後，還要另外賜下新約呢？  

如果舊約已經完美、是終極的話，為何神仍然需要賜下新約呢？ 

  

顯而易見，在神眼中，舊約與新約兩者的信息是有分別的， 

神期待世人對舊約和新約的應有反應，是截然不同。 

  

於舊約，神對以色列人禮儀上的要求，只是一年三次上耶路撒冷守節和遵行律法， 

但踏入新約，神對世人的期待，卻是生命和行為上的轉變。 
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希伯來書 8 章 7 至 10 節： 

「那前約（舊約）若沒有瑕疵，就無處尋求後約（新約）了。所以主指責他的百姓說：日子將到，

我要與以色列家和猶大家另立新約，不像我拉著他們祖宗的手，領他們出埃及的時候，與他們所立

的約。因為他們不恆心守我的約，我也不理他們。這是主說的。主又說：那些日子以後，我與以色

列家所立的約乃是這樣：我要將我的律法放在他們裡面，寫在他們心上；我要作他們的神；他們要

作我的子民。」 

  

雅各書 1 章 22 至 25 節： 

「只是你們要行道，不要單單聽道，自己欺哄自己。因為聽道而不行道的，就像人對著鏡子看自己

本來的面目，看見，走後，隨即忘了他的相貌如何。惟有詳細察看那全備、使人自由之律法的，並

且時常如此，這人既不是聽了就忘，乃是實在行出來，就在他所行的事上必然得福。」 

  

沒錯！就是如此基礎的事情，當神進深傳遞更深的信息時， 

神期待世人有截然不同的回應，就是生命和行為上，進深的轉變。 

換句話說，神於每個時代賜予嶄新信息的用意，是要為每個世代帶來不同的改變， 

就是在觀點和態度上，截然不同的轉變和回應。 

 

  

可惜普世基督徒卻從來不會這樣思考，最可悲的是，近代基督教更說： 

世人只要信主就已經足夠，一次得救，永遠得救，根本不用改變。 

他們更不會為著神賜予的不同信息和帶領，在觀點和態度上有任何轉變和回應。 

這正是普世基督徒最致命的地方，就是從來沒有持著正確的態度，回應神頒佈給每個時代的信息。 

  

故此，來到今天，當我們看到共同信息持續以極瘋狂和密集的程度出現， 

其實，神正是向我們傳遞著不同的信息。 
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換句話說，當我們看見神頒佈的共同信息， 

涉及的領域和範疇，從建設轉變到天上眾星、國際新聞、颱風、自然災難、 

古文物、歷史大事、萬物定理 Pi、數學、電影及神話等不同範疇， 

而且，共同信息彰顯的幅度，更是天意級的超然程度。 

  

這樣我們就要理解，神向我們呈現一個接一個更深奧的信息， 

是期待我們對不同信息，持著更尊重和敬畏的態度， 

並且隨著神不斷轉向的信息，作出相應和最正確的回應和行動。 

  

沒錯！不單是態度上要轉變，我們於行為上，亦不能單單聽道， 

而是要竭盡全力，將神的信息實行出來，作出最正確的回應。 

   

隨著神帶領「2012 信息」進到這種 Oracle 神諭級的層次， 

我們要細心思考和反問，舉世有多少人，神會不斷與他們溝通呢？ 

有多少人可以從神那裡，源源不絕地領受到完全嶄新的啟示呢？ 

 

  

沒錯！綜觀歷史，縱使神會與世人溝通和說話， 

但世人卻往往不懂得改變，未能夠作出最正確的回應， 

故此，縱使神會透過祂的代言人 ── 受膏者傳遞神的信息，結果也沒有用處， 

因為世人往往不會改變，充耳不聞，當作看不見、聽不到一樣。 

  

以舊約為例，問題不是在於神有沒有與以色列人說話， 

反過來說，以色列人應當思考，當神透過受膏者摩西向他們傳遞不同的信息， 

例如：逾越節後出埃及、走乾地過紅海、拔營離開某個地方、 

在曠野安頓下來扎營，或過約旦河進入迦南美地，得著這片流奶與蜜之地等等。 
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昔日的以色列人應當反問自己，今天的自己與昨天有什麼不同呢？  

今年的自己與上年又有什麼不同呢？  

  

這就是神期待摩西身邊的以色列人，應有的回應和態度， 

就是隨著神給予每個時代的不同信息，世人必須作出進深及不同的回應，這樣才是正確的， 

這種不同的改變和進步，就是神製造及頒佈這些信息的真正原因。 

  

同樣，當主耶穌呼召 12 位門徒出來，在三年半裡，神同樣要求門徒改變， 

神從來不是單單要求彼得做回漁夫的本份就已足夠，根本沒有這樣的可能，正確嗎？ 

  

當我們回望這個世界，實在非常可悲，世上有千千萬萬基督徒， 

自決志信主的那一刻，就被那些害人不淺的牧師欺騙了。 

這些初信誤以為，只做回以往的事情，不用改變自己，也能夠行完天國道，得著神的稱讚。 

  

然而，這卻是一項死罪，當人沒有正確地作出適當的改變， 

結果，就杜絕了神與他們說話的機會，因為神不會向那些麻木、硬心和不會改變的人說話。 

情況正如神多次向先知巴蘭說話，甚至超自然地叫驢開口對巴蘭說話， 

阻止他因為貪錢而咒詛以色列人。 

 

神一直希望巴蘭作出改變，可是，巴蘭卻不願意，仍然貪錢，結果神唯有將他除掉。   

所以，我們需要有更大的智慧和警覺性，這就是為何日華牧師不斷留意， 

每次共同信息出現的不同形態，以及留意每個共同信息背後，神不同的用意和傳遞的不同信息， 

因為神於每個時代傳遞的信息，都絕不是千篇一律、墨守成規，以及一成不變。 

  

甚至，每次神彰顯的信息和共同信息都會不斷進深演變， 

正如在舊約之後，另外再賜下了新約。神不是藉著新約抹煞了舊約的重要， 

而是藉著舊約成為新約誕生前的影兒，成為一個個印證新約真實性的預表。 

  

同樣，過往錫安教會的信息和「2012 信息」的發展， 

神首先用舊有的表達方法，印證我們舊有的查考方法正確無誤， 

例如：於拉線的教導裡，無數千真萬確的拉線例證，就證明 4794 的拉線同樣是正確的。 

眾多拉線 4794 的地點，都與錫安教會息息相關， 

是神鋪設的超然印證，為要向我們傳遞神的信息。 

  

另一方面，神透過古往今來不斷給予完全嶄新的共同信息， 

就是為了明證，來到今天，神仍然超然掌控歷史，連一日也不偏差， 

神給予的時代信息是日新月異，就意味著我們必須時刻檢討和反省。 

 

今天我們有沒有改變呢？我們有沒有緊緊跟隨神的帶領呢？對比上一年，我們有沒有改變呢？ 
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所以，我們要以色列人為借鑒，當神賜予時代信息、提供應走的方向之後， 

我們要懂得學習貫徹實行真理，持續進步，為神賜予下一步完全嶄新的帶領，努力實踐。 

近數星期的分享，就是教導我們要不住增長信心，為神給予我們的事情拼勁。 

 

當上年 2018 年 12 月 3 日，神帶領日華牧師錄音分享，2019 年是強調「綻放」的一年， 

同日，澳洲歌手特洛伊‧希文 Troye Sivan 就宣佈來港舉行「綻放 Bloom 演唱會」， 

甚至，近兩個月來，不斷出現更多有關「綻放」的共同信息， 

包括：由名為「綻放」Orlando Bloom的演員飾演的電影《木馬屠城記》（Troy）， 

票房收益是 4.974 億美金（US $497.4 million），即共同信息 4794 的鏡面倒置。 

 

  

而且，演員 Orlando Bloom的爸爸 Steve Bloom，他的名字同樣是「綻放」， 

而由他擔任主要剪接師的另一套著名動畫（CoCo），中國定名為《尋「夢」環遊記》， 

內容亦隱藏了穿越靈的世界與現實世界，傳遞「生命綻放」的共同信息。 

 

神印證錫安教會的信息，就是如此驚人， 

當神突然感動日華牧師分享一個嶄新信息，分享今年主題「綻放」的時候， 

神可以接續不斷製造出更多事件成為印證。 

  

因為神絕不期待我們停留在上一年的狀態，神賜予今年「綻放」的信息， 

就是要我們持著不住增長的信心，同心回應 2019 年是「小孩子生命綻放」的一年。 

只要我們願意因著神的信息而改變及成長，神就會不斷與我們說話、帶領我們， 

因為我們從來沒有停下腳步，留在上一年某個階段。 

 

只可惜，很多宗派和教會只是一味停留在上一代的階段， 

享受上一代留下來的安穩和成功，不再願意緊緊跟隨神最新的帶領， 



20190217   ww.ziondaily.com 
 

 
 43 

結果，神便離開這些教會和宗派。 

  

所以，當日華牧師已經做到，每星期靜心留意神的信息，尋找神的心意， 

我們就更要知道，單單只有神上一星期或上一年的心意，是不足夠的。 

神期待我們仍然努力尋找今年神的帶領和信息， 

不斷思考今天的自己對比上一年，有沒有改變？有沒有進步呢？ 

 

正如神也要求摩西不斷留心神的帶領和改變，神要摩西兩次叫磐石出水， 

第一次，是用杖擊打磐石出水，而第二次，則是用杖吩咐磐石出水，兩次是完全不同的。 

 

 

當摩西第二次仍然用杖擊打磐石的時候，摩西就失敗了，不可以進入迦南美地。 

神藉此讓我們明白，即使身為屬靈領導人，仍然需要認知神最新的帶領，持續不斷改變自己。 

  

所以，我們必須明白，於每個時代，尋找神賜予完全嶄新信息的重要， 

因為神於每個時代賜下不同的信息，正是要為每個世代帶來不同的改變！ 

 

神在《聖經》裡，以整個《出埃及記》和《申命記》來形容這群人當時的態度， 

他們做了什麼和沒有做什麼。其實，這是我們應該參考的，就是不要犯上他們的錯誤。 

 

因為，我們懂得，他們從前是一次又一次的犯錯，導致他們一群又一群的倒下， 

其實，我們要糾正這些錯誤，因為神以他們成為我們的借鑑，明白嗎？ 
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所以，神用這麼多的章節來記載這件事， 

原因是將會有一個時代，就是 Tav 完結的時代，神會做出同一樣的神蹟奇事， 

但是神卻要全世界去採納和參考一個正確的觀念和觀感來參與這個復興。 

 

 

現時，在錫安出現的神蹟，並非未曾在歷史上出現，就是在以色列人出埃及時也曾出現， 

我們所見的 Planet X 重臨，在歷史上也並非未出現過，早於摩西行十災時已經出現。 
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影片：以色列人出埃及的路線與「2012 信息」的成為前車可鑑 

日華牧師為我們繼續分享，要以怎樣的態度，對待神所揀選的受膏者、先知和神人。 

 

出埃及整件事件，包括︰摩西帶著一根木杖，由曠野進到埃及面見法老王開始， 

至摩西行十災、分開紅海，在西乃山面見神、接受律法，並且在曠野流浪 40 年之久。 

 

其實，整個過程，都是神給予末世基督徒的一個鑑戒， 

是神在救贖計劃開始 Alef 的時候，已經給予活在末後 Tav的錫安教會， 

一個屬靈反面教材，讓我們從中學習。 
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神不單藉著舊約《出埃及記》，成為我們的屬靈教材， 

更藉著埃及三座金字塔，印證摩西帶領以色列人出埃及，並在曠野流浪的 40 年， 

絕對是神給予我們一個前車可鑑的反面教材。 

 

因為以往日華牧師已經分享過，三座金字塔拉線到聖殿， 

是指向日華牧師分享「2012 榮耀盼望」信息最初的七年， 

並且，三座金字塔的位置、高度、面積，甚至當中所隱藏的一切數學和天文數值， 

以及與所羅門聖殿之間的距離，都是一個又一個，神刻意擺放的共同信息， 

為要印證錫安教會的「2012 信息」。 

 

不但如此，現在我們就完全明白， 

為何神亦指示十王指派的 Freemason，把大金字塔放在美金一元紙幣的大國璽裡， 
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原來是讓我們以陰謀論的方式，發掘大國璽標誌所隱藏的神奇數值， 

最終得知放置了全視之眼和大金字塔的美國大國璽， 

原來也是一個指向錫安教會和「2012 信息」的共同信息。 

 

 

因為整套「2012 信息」，非常近似當年摩西帶領以色列人出埃及 40 年的事件， 

是要試驗現今世代中，誰懂得以正確態度，對待神今個世代的先知、受膏者和神人， 

即 33 年半前，建立錫安教會至今，並信主剛好 40 年的日華牧師，就是神所印證的新婦。 

 

 

3500 年前，除了約書亞和迦勒之外，所有人， 

包括埃及人、法老王和以色列人，全部都不符合神對人的最基本要求， 

就是尊重和順服神的受膏者，所以，他們全都被神嚴厲審判。 
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但懂得尊重神人的約書亞和迦勒，並於曠野中出生的以色列人新世代， 

他們就能夠得到神的祝福，並帶著神君臨天下之勢的能力， 

打敗迦南美地 33 個王，成就神的時代計劃，建立以色列國。 

 

並且，出埃及的 480 年後，即主前 962 年， 

在距離埃及金字塔拉線 48 萬碼的位置，建成所羅門聖殿，奠定聖殿根基石。 

所以，整個出埃及，至以色列人進到聖殿山的路程， 

神不單以拉線，印證出埃及事件的年份主前 1441 年，絕對是神的旨意， 

並且，藉著拉線指向 3,500 年後的今天，日華牧師所分享的「2012 信息」。 

 

 

 

明顯，神以最超然的拉線方式，將這兩件事緊緊地連繫在一起， 
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為要讓世人和錫安教會的弟兄姊妹，懂得從出埃及的事件中，反省和鑑察自己。 

 

甚至，十王不單把埃及金字塔放在美金一元紙幣上， 

亦以這個金字塔，成為三藩市和華盛頓的規劃， 

甚至撒但墮落之前，神亦指示撒但在火星上建造金字塔， 

全都是為了讓今天的錫安教會，把眼目放在出埃及的事件上。 

 

 

 

更進一步，神在日華牧師初信主，甚至信主前幾星期， 

已感動他改一個世上沒有其他人會用的名字 Leaves， 

再加上日華牧師的出生日期 901，指向以色列人出埃及 Leave 逾越節的那一晚， 

亦是他們開始在曠野流浪四十年的第一晚。 
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我們就可以知道，神是何等重視出埃及的事件，為要在今時今日，成為我們的反面教材， 

不要與埃及人和以色列人一樣，重蹈覆轍、得罪神的先知、惹來神憤怒的審判。 

 

日華牧師指出，自他年幼開始， 

已經不明白為何美金一元紙幣上，要放一個外形十分詭異的單眼金字塔標誌。 

 

 

原來，全都是神刻意製造，為要有朝一日，令全世界所有人都誤以為這是陰謀， 

最後，卻因為日華牧師研究「2012 信息」，發現這是指向錫安教會的共同信息， 

為要讓我們以《出埃及記》，成為我們信仰上的反面教材， 

這亦是為何到了 2019 年，神要我們注視鏡面倒置《詩篇‧119 篇》的共同信息。 
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並且，現在我們更加明白， 

為何神要讓 Freemason 將金字塔的標誌，放在美金一元紙幣上呢？ 

 

 

原因很簡單，是為了印證日華牧師為錫安教會弟兄姊妹設計的「一元傳道人」全職系統， 

當我們能夠通過神所設定，《出埃及記》的考驗，懂得尊重和順服神設立的先知， 

即被神印證為第一位得著新婦資格的日華牧師，我們就能夠得著成為「一元傳道人」的最基本資格。 
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假如真有一日，我們被神祝福經濟，被揀選成為「一元傳道人」的話， 

我們就能夠一步一步，由賓客晉升為童女，並在童女位份上盡心努力， 

就能夠更進一步，使我們的性格內涵，達到大祭司胸牌上 12 顆寶石所代表的質素， 

成為神所揀選的新婦。 

 

他們就是前車可鑑，讓我們無論是任何身份，全職？家聚負責人？還是平信徒， 

抑或不是返錫安教會的成員，或在聽這套信息時已被趕離錫安教會，但現時已悔改的人， 

在這段時間，都要考慮自己的觀感，應該如何回應。 

 

 

要謹記，神正在做這些事情的原因，真的是為了刻意改變我們的觀感。 
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祂現在所做的工作，在歷史上一向都是避開不做。但你有否想過，神是避開不做的呢？ 

 

 

很多人在歷史上無法咬牙實齒地說，曾經歷過神的同在和真實， 

但在錫安教會中，卻絕對不可以如此說，如果聽見這些信息，卻不可以如此形容。 

 

影片：神避開讓世人實牙實齒知道神的真實 

於主日信息中，日華牧師解開了一個世人常有的提問： 

於歷史上，很多人認為世界上沒有神， 

因為，他們從來未有見過神蹟、從來未聽到神的聲音等等。 

然而，他們並不知道，神是刻意避開讓他們尋找得到、讓他們看見。 

  

反觀於錫安當中，卻不是這樣，神並沒有避開讓我們看不見。 

相反，正如日華牧師常常說，他最擅長，就是傾聽神的聲音。 

這句話，就敵擋了全人類對於信仰的經驗和體會， 

因為，大部分人都說自己聽不到神的聲音。 

  

然而，日華牧師於未信主之前，神已經能夠讓他知道自己要改 Leaves 這個英文名。 

也就是說，日華牧師確實聽到神的聲音，並且是很實在地、仔細地聽到， 

連沒有人會用的英文名字，也可以接收到。 
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並且，大家可以想想，既然，我們全都是神所創造的話， 

那麼，其實，我們又怎會缺少聽到神聲音的機能？ 

所以，為何神刻意避開不做呢？ 

原來，正如主耶穌所提及，祂的羊是會聽到祂的聲音。 

所以，我們是否能夠聽到神的聲音， 

其實，在乎於我們是否懂得屬靈的遊戲規則， 

並且，符合某些資格後，神才會跟我們說話。  

 

而當我們能夠聽到神的聲音後， 

假如我們希望更進一步，增加神跟我們說話的質量的話， 

那麼，我們又要符合第二步的遊戲規則，需要滿足當中的程序。 

所以，不是神刻意讓人聽不到祂的聲音，而是神不會扭曲祂的原則， 

獎賞那些於屬靈上不勞而獲，甚至是不按遊戲規則行事的人。 

  

所以，日華牧師常常教導我們，其實，任何人都可以聽到神的聲音， 

而最簡單去傾聽神聲音的方式，就是從撒種開始， 

就是憑著良心，希望聽到神的聲音去祝福別人。 

那麼，我們就能夠最輕易的因著撒種而聽到神的聲音。 
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因為這個小智慧，可以化繁為簡，讓我們以良心去撒種， 

例如：於街頭佈道中，我們為了祝福別人而聽神的聲音， 

其實，這就是藉著良心去撒種，並且藉著良心去傾聽神的聲音，是讓我們能夠輕易聽到。 

  

然而，除了撒種之外，用「良心」去傾聽，亦是非常重要， 

因為，若果有些人用別的心態去聽來自神的聲音， 

例如：像是巴蘭一般，以貪心、賺錢、別人給你利益而聽神的聲音，這都會出問題的， 

因為，這已經不是出自真正的良心。 

  

但是，最能夠聽到神的聲音，一定是我們的良心，並且是從良心當中撒種。 

所以，我們為何要祝福人，並且決不可收錢。 

因為假如收錢的話，就會變成不是用良心，而是用貪錢的心去聽神的聲音。 

  

從這個角度，我們就能夠理解，大部分人不能夠聽神聲音的原因， 

就是因為他們一直以來，也沒有遵行神的遊戲規則，藉著良心去撒種。 

反而藉著賺取金錢的心去事奉，亦因此，神就一直也沒有讓他們能夠聽到神的聲音。 

  

事實上，除了聽神的聲音之外，被神印證也是如此。 

也就是說，歷代歷世以來，人們也說，得不到神的印證。 

就算是基督徒、甚至是教會，其實他們也是不斷祈禱，祈求神給予印證， 

但是，到最後，神也沒有用任何方式去印證他們。 

  

同樣地，當中的原因，是因為他們沒有遵行神的遊戲規則， 

再加上，對於很多人而言，神的印證所帶來的榮耀實在太大了， 

大到他們承受不了，輕易就會被絆倒。 
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但是，反觀，神給予我們的，並不是模棱兩可、穿鑿附會的印證。 

神現時所給予我們的，是天意級數， 

比摩西的榮耀更大，也就是超過摩西於荊棘中看到火焰的印證程度。  

因此，這亦是旁人現在要來錫安朝聖的原因， 

就是他們看到神於我們當中的印證程度，是天之驕子的級數， 

就是神以眾多「古往今來」的共同信息，去印證錫安教會的身份以及當中的信息。 

 

當中，神不是用一個物理的神蹟，荊棘中火焰，而是用上改變物理的現象去作出印證， 

並且，神是讓我們知道，祂是全然掌管歷史， 

並且，掌控到一個階段，就是神蹟一般於歷史中，雕刻出祂的作為， 

也就是於歷史中，寫字給我們，成為了各種超然的共同信息。 

對錫安而言，這是天之驕子級數的印證。 
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我們能夠得到這種程度的印證，這必然是因為我們於日華牧師的帶領下， 

符合某一種遊戲規則，並且，被神印證到這種程度的遊戲規則， 

必然是比恩賜運作、用良心去聽神的聲音，更複雜過千倍。 

  

原因，傾聽神的聲音就像是人重生後的機能一般， 

只要用上一些屬靈智慧，藉著禱告，加上良心去聽，就已經能夠做到。 

然而，神所給予的共同信息印證，是由 2009 年至今，都未能夠分享完。 

由地球的創造，歷史所隱藏的共同信息，到每星期所出現的同步印證， 

所有的事件也是環環相扣，非常之複雜。 

  

所以，這不是一個人所能夠做到，可以被神印證到這個程度。 

日華牧師分析，能夠被神印證到這種程度， 

是要建立出一間聖殿級數的教會，才能夠做到， 

也就是說，是整間教會所做的一切，才可以導致神的印證發生。 

亦因此，其他教會是沒有可能做到的。 

  

所以，當中的耕耘，不是一個人的心田， 

而是整間教會，所有弟兄姊妹的心田，才能夠做到， 

當中，牽涉到整間教會的體制、所有弟兄姊妹的同心， 

例如︰當神的動勢出現時，所有人也願意成為新皮袋。 

並且，於同心合意參與之餘，亦懂得將榮耀歸給神， 

同時間，亦會趕走教會中的敗類，留下愛主事奉神的一群等等， 

就是當我們符合神眾多條件以及規則的細節後，我們才能夠建立出神至聖所的同在。 

 

亦是因為我們整間教會的結構，已經變成了至聖所的結構， 

那麼，神才會將神諭級 Oracle 的信息去給予錫安， 

並且，伴隨著的，就是讓人嘖嘖稱奇的共同信息。 

  

因為聖殿的設計，一早就已經讓我們理解這個秘密。 

因為聖所是由三個部分所組成，分別是外院、聖所以及至聖所。 

所以，假如想擁有神的 Logos 的話，那麼，只要整間教會的結構， 

達到外院的結構就已經可以了。所以，只要做到外院的信仰級數， 

那麼，已經符合和滿足神的遊戲規則，可以得到神的 Logos，也就是得到賓客的資格。 
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但是，假如希望到達金燈臺級數的 Rhema，那麼，教會就不單止要有著外院的露天結構， 

而是更進一步，更細緻、更同心的去建立出一間有著複雜結構的聖所以及至聖所， 

當中所涉及的建築以及家具，對比外院，當然是更精密、更仔細， 

而於至聖所中，我們才可以領受到神諭級的信息。 

  

由於涉及建立聖所，所以，這不是個人能夠做得到，而是整間教會去建立，才能夠做得到。 

亦因此，當中的複雜性，亦只有身為祭司的日華牧師，才可以掌握得到， 

就是日華牧師需要不斷尋找，以及於主日中分享神諭級信息，並且，到達一日也不偏差的級數， 

唯有這樣，才能夠將神的同在，帶進教會裡，建立出至聖所級數的教會。 

  

所以，真正的秘密，就是每星期的主日分享。 

因為，事實上，神是透過主日講台，去分享出神諭級數的信息， 

去餵養並且塑造弟兄姊妹，讓他們也成為神聖所中，合用的器皿。 

  

並且，神於這幾年裡，透過「古往今來」的印證， 

豈不亦是針對主日信息的內容？甚至到達「同步」的級數？ 

就是於主日分享的同一星期，世界上，亦於同一個星期，出現指向主日內容的共同信息。 

這就證明，神所著重、神所看重的就是主日信息。 

  

而藉著教會的主日分享，其實，整間教會的結構，亦隨之而被改變。 

因為，一間教會的結構，不是在於建築物，而是教會的體制，以及弟兄姊妹的內心。  

所以，當弟兄姊妹的心田因著聽到主日信息而被不斷改變的時候， 

其實，相應，教會的結構亦會改變，從而製造出至聖所的結構， 

而我們，亦會成為配得被神所印證的新皮袋。 
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現在，神不厭其煩的如此做，於我的五十六歲和五十七歲生日亦如此印證。 

 

 

甚至乎於我的歲數和成長期間，每一件事情，神也如此印證。 

其實，祂做了以前從未做過的事情。 

就是等我們於過程中成長，並採納一個新的觀感和觀點，從而一同參與合作。 

 

 

影片：神給予錫安教會頒佈新的觀點 

日華牧師提到，我們分享了很多新觀點，以過往整套「2012 榮耀盼望」信息為例， 

對於整個教會界，甚至全人類而言，幾乎每一個觀點，都是全新的觀點， 

例如︰拉線、48 小時審判、伯利恆之星、時間的秘密、《星際啟示錄》， 

其實，過去 4 年所分享的共同信息中，任何一個觀點都是歷史上前所未有。 
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雖然如此，但我們卻一直看見神以最超然的方式，印證日華牧師分享的每一個觀點。 

因為對比其他教會，錫安教會分享的信息，由第一篇主日信息及家聚信息開始，已經是新觀點， 

但神卻一直以不同形式，例如︰先知預言、國際新聞大事、荷里活大電影動畫， 

甚或近幾年的共同信息，印證日華牧師分享的每一篇主日信息。 

 

我們試舉一個例：近期日華牧師在答問篇中，其中一個新的觀點， 

就是人類歷史沒有任何一件大小事件是偶然發生， 

甚至乎，其實沒有人有真正的自由旨意，作出任何影響歷史發展的決定， 

無論是國家或是個人，所有能夠影響人類歷史的事件， 

其實都是神在創世以先，早已預定的計劃。 

 

就如約瑟的教導，當日華牧師分享約瑟的生平時，提到約瑟是必須被賣為奴， 

如果他沒有成為奴隸，他就不能在之後成為宰相，以色列人就不會舉家移民到埃及， 

其後 400 年，以色列人亦不會在埃及成為奴隸，更不會有《出埃及記》。 

 

基本上，這一個觀點與歷來所有人都不同， 

絕大部分人會認為，這個世界出現的事情，都是隨機發生。 

然而，共同信息卻剛好傳遞一個完全相反的信息， 

原來世上每一件事情，都是神早已指定要發生。 

 

而且，當事情發生，例如約瑟還在父家時， 

並不是因為約瑟已經完美，所以被神帶領，事實剛好相反，約瑟本來是不完美的， 

只是藉著神給予他，自己有朝一日會被高升的異夢， 

知道自己將會有一日超越自己的父母和兄長，因而不斷努力成長。 

 

就如日華牧師，他並非於 1961 年一出生就完美， 

也不是在 1979 年信主前，或改名為 Leaves 的時候就完美， 

也不是在 1985 年開始錫安教會和改名為 Wind 的時候就完美， 

而是因為信主後，神給予他的呼召和異象， 

得知自己將會是帶起末後大復興的真命天子， 

因而在過程中不斷成長，直至今時今日，才被神稱為合資格的新婦， 

所以，即使是日華牧師，也是在神給予的異象中不斷學習更似神。 
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但有一點我們可以肯定，約瑟或日華牧師年幼時，即使信仰上未完美， 

但已經被神以一日也不偏差的方式帶領和印證， 

這就證明，任何可以改變人類歷史的事件，即使是個人抉擇，都是完全被神掌管， 

神才可以在 2,000 年前寫成《啟示錄》，絲毫不差地，完全準確預言人類歷史的結束。 

 

因此，我們絕對相信，神可以把約瑟年幼時的異象和異夢，放在《啟示錄‧12 章》的原因， 

是因為約瑟從出生開始，就已經被預定要去埃及為奴。 

 

 

但是，證明這論點是絕對正確的其中一個原因，就是我們錫安教會身上的印證。 
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換句話說，日華牧師尚未出生前，歷史已經有很多共同信息，奠定了錫安的存在， 

例如：近期 4794 的超然算式和《出埃及記‧10 章 26 節》的印證， 

藉著日華牧師和玉珍師母的出生日期、未信主時所改的名字 Leaves 等。 

 

 

已證明日華牧師和玉珍師母剛誕生於世上，甚至尚未出生前， 

歷史和《聖經》已奠定了日華牧師、玉珍師母的出生和錫安教會的人數， 

甚至錫安教會曾使用的所冈場地，以及日華牧師一生的所有住處。 

 

日華牧師的出生，以至居住、讀書和建立錫安教會的地方， 

全都早已被神預定，沒有一件事是偶然發生。 
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就如錫安教會的發源地粉嶺圍，拉線是 4794 英里， 

這個距離，不是有了粉嶺圍後，才有這條拉線， 

而是神創造地球時，已經一早預定了。 

 

 

證明錫安教會分享的共同信息，已足以奠定這個論點。 

這個論點是甚麼呢？地球上沒有偶然發生的事件，一件也沒有， 

每一件事都是神早已預定，才有可能出現拉線和共同信息。 
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但是，印證日華牧師曾分享的驚人論點，全都是神的旨意， 

又豈止以上提及的例子呢？ 

又例如︰日華牧師曾分享另一個很驚人的論點，耶路撒冷是主耶穌 Alef 的舞台， 

而香港，則是神所奠定，由八國聯軍開始，塑造為末後 Tav新婦的舞台， 

重點是，這個刻意被塑造，末後 Tav的新婦舞台，是單單為了塑造錫安教會而存在。 

 

但當日華牧師分享「玫瑰園計劃」信息時， 

我們隨即看見，尖沙咀梳士巴利道和元朗公園，都出現伯利恆之星星圖， 
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而且，日華牧師曾居住的元朗栢麗豪園， 

 

 

和錫安教會第二所聖殿屏山盛力工業中心，竟然與聖殿拉線距離也是 4794， 
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甚至，第二所聖殿的位置，竟然是對比牛腿形耶路撒冷城的聖殿位置。 

 

 

又例如︰日華牧師分享，香港是十王精心塑造的東方之珠，唯一目的就是要鑄造新婦錫安教會。 

我們隨即就發現，香港眾多建築和街道區域規劃，都印證以上驚人論點， 

更發現，176 年前，使香港成為英國殖民地的《南京條約》， 

竟引伸一連串極之瘋狂的共同信息，完全印證日華牧師這個論點， 

香港確是如東方之珠一般，被神和十王並 Freemason 培養出來。 
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但 176 年前的印證，是來自對應 2019 年，有 176 節的詩篇 119 篇， 

明顯，神是更進一步藉著《聖經》，印證日華牧師指香港是十王獨特為錫安教會而建造。 

 

 

從以上例子可見，雖然日華牧師分享的信息，不時提出一些令人難以置信的觀點， 

但卻必定會擁有來自神的最超然印證，證明日華牧師的新觀點是完全正確無誤。 

 

但是，為何日華牧師每一次都能夠準確掌握神每一個帶領，不會失腳呢？ 

因為日華牧師打從第一篇主日或家聚信息的論點， 

已經是藉著完全準確地聽到神的聲音，所以，與全世界其他教會完全不同。 
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現今世上，唯有錫安教會的每一篇信息和每一個論點，是完全來自神的啟示， 

完全沒有半點人類血氣或日華牧師自己的個人意思。 

 

過去 33 年半，日華牧師分享的每一篇信息、研究的每一節《聖經》， 

都是藉著傾聽神的聲音，按著神啟示的真正意思，分解每一節和每一個字， 

而每一個前所未有的《聖經》啟示，竟然都出現一個又一個共同信息， 

成為來自神給予我們無可推諉的絕對印證。 

 

就如 4 年前，當日華牧師發現 1985 年的電影《回到未來》， 

竟然隱藏大量指向錫安教會的共同信息時， 

大家試想，全人類的教會歷史中，誰曾作出這種論點， 

以一齣電影，成為來自神無可推諉的絕對印證， 

同時，卻百分之一百完全合情合理， 

甚至是別無他選，必定是唯一的解釋呢？ 

 

 

這些前所未有，不可能的共同信息，證明了一件事， 

就是日華牧師所分享，所有與別不同的推論，都證明這些全都是神的聲音， 

人類任何勢力，都不可能做到任何一個共同信息。 

 

但是，大家又再進一步想想， 

過去 4 年，日華牧師並非單單引用一齣電影隱藏的共同信息， 

印證錫安教會的共同信息，是接連不斷如海嘯般湧現， 

並且一個比一個驚人，一個比一個更不可能。 



20190217   ww.ziondaily.com 
 

 
 69 

 

 

所以，錫安教會過去 33 年半，或近 4 年間的「天馬座行動」信息中， 

日華牧師並非如過往數百年，基督教復還真理的每一個復興， 

每個宗派都只能發掘出一個啟示，如信義會只能發掘出因信稱義， 

浸信會只能發掘出浸禮，而其他真理啟示卻乏善足陳，只能一曲走天涯。 

 

相反，日華牧師卻能做到連續 33 年半，每星期至少復還一次真理， 

由最初「主耶穌基督的名字」、「天國比喻」、「加拉太書」、 

「摩西詩篇」和至今分享了九年的「2012 榮耀盼望」信息， 

日華牧師得著的啟示數目，遠超人類歷史上所有宗派復還的總和，而且是百倍以上的差距。 

 

並且越到近期，日華牧師對《聖經》的理解，越是超出教會傳統的局限， 

能夠從科學、經濟、歷史、古文明、天文、地理和物理等最新角度， 

對《聖經》作出最全面、前所未有的立論。 

 

試問大家，於教會歷史上，有多少人能完全正確無誤地，對《聖經》作出一個全新解釋呢？ 

當我們環顧整個教會歷史，絕大部分神學家提出的新奇論點，其實都是錯誤， 

最終都被後人推翻，甚或被人指為異端。 

 

因為人類的思想是天馬行空，就如計算一條從未計算過的數學題時， 

大家很輕易會計錯，所以才需要老師教導我們。 

但日華牧師曾作出的最驚人立論，並不單單是在道理上令人懾服或單單完全忠於《聖經》， 

而是被神以即時，於同一日或同一星期，以共同信息印證日華牧師每一個立論都是來自神， 

是完全正確無誤，這一點，絕對是史無前例、最令人震撼和懾服的地方。 
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就如摩西站在以色列人和埃及人面前時， 

神以十災級數的神蹟，即時印證摩西絕對是來自神的先知一樣， 

現今，神亦證明錫安教會的每一篇信息， 

不單單是外院賓客級數的 Logos，只是字面上對《聖經》合理和正確的邏輯理解； 

亦不止是聖所童女級數的 Rhema，只是聖靈感動級數的啟示； 

而是如摩西面對面與神傾談，達至聖所新婦神諭級數的 Oracle。 

 

正如日華牧師分享 2019 年將會是錫安教會綻放的一年時， 

神卻立即在同一日，以一位外邦歌手的同名演唱會和唱片綻放，成為一連串環環相扣的共同信息。 

 

這裡，我們看見兩個只有神能夠做到的印證： 

第一個，就是日華牧師因為搬家而改變校對主日信息的時間，由星期二改為星期一， 

半年後，即 2018 年 12 月 3 日星期一錄製「綻放」感言時， 

神在同一日，即時以澳洲歌手特洛伊‧希文宣佈於 2019 年，即今年 5 月 6 日，56， 

於香港亞洲博覽館舉行一場名為「綻放」（Bloom Tour）的巡迴演唱會， 

成為日華牧師分享「綻放」信息的印證，這種即時性，絕對只有全能的神才可以做到。 

 

第二個，就是只有神才能夠掌控世界和人類， 

至一個階段，在人類上千年前創造英文的時候，已經預設好 26 個字母的排列， 

令綻放的英文串法 Bloom，5 個字母的數值相加後，能計算出數值 57， 

以此印證今年 57 歲的日華牧師，分享綻放 Bloom的信息， 

同樣唯有全能的神，並完全掌控人類歷史任何細節的神才可以做到。 

 

對比現今普世教會，他們信息的級數，連錫安教會的邊也沾不到， 

甚至連正確解釋《聖經》也做不到，所以才會出現「一次得救，永遠得救」， 

這種語無倫次，最基本邏輯都錯誤的垃圾教導。 

 

然而，日華牧師理解《聖經》的領域，其實已經到達歷史上《聖經》未曾記載過的級數， 

日華牧師所分享的「2012 信息」，是綜觀整個人類歷史、 

所有古文明、所有最偉大城市規劃和建築，用神所創造的宇宙星宿和大自然萬物定理， 

甚至是世人以為偶然，每日的國際大事和環繞我們身邊的一切事物， 

去印證神是全然掌管和設定整個宇宙 164 億年的歷史， 

證明神創造世界的唯一目的，就是鑄造錫安教會成為天國的新婦。 

 

究竟，我們需要一雙怎樣的眼睛， 

才可以綜觀一個遠遠龐大於大學課程的歷史，尋找出正確論點呢？ 

當然，必定是全人類歷史最銳利的眼睛，才能夠捕捉到正確線索。 

此外，在千萬條正確線索中，更必須具備智慧的頭腦，才能找出正確解讀的方法。 

這就是我們親眼所見，發生在錫安教會內的事情。 
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在這幾十年間，如果有任何一間教會， 

曾數次作出嶄新、驚人和準確的《聖經》立論，其實已絕不簡單， 

因為教會界五百年真理復還的歷史中，其實只出現過五次真理復還。 

但現在，日華牧師所有驚世立論，都已被神印證為絕對正確， 

大家想想，這是何等瘋狂的事。 

 

同時，神亦證明了，原來神可以用如此偉大的方式，去帶領錫安教會！ 

 

神為了這改變，祂刻意將神蹟和印證聯繫我的生日，就是如此。 

 

 

因此，我可以如此回答，這段時間，你們需要捕捉和理解什麼？ 

明顯地，神於今年亦會如此做的，原因在於祂今年要我們，在觀感上也需要一個更大的改變。 

 

就如我於今年，於觀感上，亦有一個對於我自己，一個很大程度的改變。 

有些信息，我曾作出保留，只讓自己知道，因為於這些年間，我都不是一個自吹自擂的人。 

無論神給予我的恩膏、啟示和智慧，從我回香港已擁有，但我知道， 

這種級數算是世界不配得擁有的，是指這程度的啟示及對《聖經》的認識。 

 

當年，我也是盡可能不讓他人得知這事，也不會拿出來作對比。 

當提到世界「十大」（教會界「十大牧師」）時，我也不會把自己名列在內。 

以我對基督教歷史的認識，我曾用很多時間研究基督教歷史， 

神在我身上的恩膏、呼召及印證，在基督教歷史上可算是到達超然的程度。 
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影片：小孩子的出生傳聖旨 

於主日信息中，日華牧師進深分析， 

為何神於這條有關 4794 的重要數式中，包含了日華牧師的生日日期呢？ 

原因，為要帶出一個更深層的意義，就是解開《啟示錄》一個重要的奧秘。 

 

  

因為，於《啟示錄‧12 章 5 節》， 

正好就是記載一個男孩子的誕生，也就是他的生日。 

而這個男孩子，於整個人類歷史上，也佔著重要的位置， 

因為，他是一出生就可以被提到神的寶座，並且，可以用鐵杖管轄萬國。 
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每一個基督徒，看到這裡的時候，都會不其然有一個疑問， 

就是於《聖經》中，如此有能力的基督徒， 

為何可以一出生，就已經得著管轄萬國的能力？ 

因為，作為小孩子，他只是剛剛出生， 

他做了些甚麼，可以賺得這枝管轄萬國的鐵杖？ 

所以，於驟眼看來，看似是不合情理。 

  

然而，於這條數式提及日華牧師的生日，就提供了一個答案。 

因為，對於一個小孩子而言，他並不是甚麼也沒有做過。 

於他出生之前，他是要於母親的肚內，經歷 266 日的成長， 

才呱呱墮地，誕生於這個世界上。 

  

所以，這位小孩，於出生前，他是按照著爸爸所授予的 DNA，經歷 266 日的成長時間， 

到了一年的 9 月 23 日，923，就是第 266 日才誕生。 

所以，923，黑門山，屬靈巔峰，就是說明， 

這個小孩，經歷屬靈 DNA的孕育後，一出生，就已經到達屬靈巔峰，配得得著這枝鐵杖。 
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就正如神對主耶穌說，你是我的兒子，我今日生你。 

因為，主耶穌的一生，正好就是示範了祂是按著神的 DNA， 

完成他的一生以及完成神給予祂的呼召。 

亦因此，神賜了這枝鐵杖給主耶穌，這就是《詩篇》第 2 篇所記載的。  

 

詩篇 2 章 7 至 9 節： 

「受膏者說：我要傳聖旨。耶和華曾對我說：你是我的兒子，我今日生你。你求我，我就將列國賜

你為基業，將地極賜你為田產。你必用鐵杖打破他們；你必將他們如同窯匠的瓦器摔碎。」 

  

於這節經文中，隱藏了一個重要的信息，就是神藉著主耶穌，於世上示範，一種不為人知， 

然而，所有人也遺漏的另一種出生方法，也就是《啟示錄‧12 章 5 節》，這位男孩子的出生方法， 

就是如主耶穌一般，以祂的一生，去遵行神的旨意的方式去誕生。 

同樣地，能夠用鐵杖轄管列國的男孩，也是用同一種程序，於信仰上誕生。 

  

也是說，男孩子是與主耶穌用同一種方式，於神的 DNA 中成長， 

去賺取一個身份，讓神對他說，你是我的兒子，我今日生你。 

 

所以，於《詩篇‧2 章 7 節》，當中的前半段，就是後半段的要求及先決條件， 

因為，前半段是說：「受膏者說：我要傳聖旨。」 

後半段才是：「耶和華曾對我說：你是我的兒子，我今日生你。」 
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也就是說，對於這位小孩子而言，他是由擁有神的 DNA， 

由信仰開始到完結的時候，也是傳神的聖旨，並且，是 Oracle，神諭級數的聖旨。 

因為，既然神的話語，就蘊藏著神的 DNA 的話， 

他的孩子，又怎會不是容載神的話語，並且，傳揚神的話語，神的聖旨呢？ 

 

並且，這種神的話語，不是 Logo， 

而是由 Logos 進到 Rhema，再由 Rhema 進到 Oracle， 

並且，於成長中，是按照神最重要的意旨來成長， 

也就是說，是按著神的 DNA、神的形象，於信仰人生去改變， 

而整個過程，就是於出生前，孕育、成長的過程。 

  

所以，如果我們成長到達一個階段，配得擁有這枝鐵杖的話， 

有朝一日，神也會對我們說，你是我的兒子，我今日生你。 

因為神已經證明了這個小孩子，有朝一日，會孕育成功，符合生日的資格。 

這就是為何神用上日華牧師以及玉珍師母的生日日期，作為這條數式的一部分。 

  

而到了這一天，已經是孕育完成，將要出生的時間。 

而於整個孕育的過程中，神就是以眾多天意級數的共同信息，讓我們明白到， 

其實，自從錫安第一篇信息開始，就已經是我們按著神的 DNA 成長的開始， 

因為，由錫安第一篇信息，「一句話說得合宜，就如金蘋果落在銀網子裡」開始， 

就已經是 Oracle，神諭級數的信息，開始小孩子的成長歷程。 

因為故事就是由最美麗女神 ── 阿佛洛狄忒獲得金蘋果而開始的。 
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所以，神是預知我們可以於將來成為神的新婦，成為這位一出生就管轄列國的小孩， 

因此，於一開始，就放下「金蘋果」Cydonia 作為伏線， 

直到「2012 榮耀盼望」信息，才一一打開這些隱藏的秘密，錫安按照神 DNA 成長的奧秘。 

 

大家可以想像，《啟示錄‧12 章》的小孩，是有歷史以來，有著最大能力的人類。 

因此，於歷史中，是有著非常重要的地位。 

亦因此，神要用上眾多天意級數，甚至古往今來的共同信息，去印證錫安， 

甚至乎，於 2019 年，《詩篇‧119 篇》的時候， 

是用上倒數 176 年前的《南京條約》開始，去塑造錫安於近 30 年的存在， 

讓香港成為錫安的大舞台。 

因為，神於創世之先就已經看見，到歷史的尾聲、《啟示錄》的時段， 

會有一位小孩子，由始至終也是被神的 DNA 去孕育成長。 

  

所以，對於外人而言，他們以為這位小孩是甚麼也沒有做過， 

是神的偏心，讓他一出生就可以有著鐵杖， 

然而，於父神的眼中，我們是照著父親的 DNA， 

經歷 266 日的孕育過程，才於這個世界被神誕生出來。 

所以，神會對我們說：「你是我的兒子，我今日生你。」 

這是神最親切的問候。 

  

原因，對比婦人的其他兒女，他們根本就不是全然用上神的 DNA 去誕生出來， 

而是用上其他不知名的 DNA去成長。所以，神不能夠對他們說同一番說話， 

亦因此，他們亦不能夠成為《啟示錄‧12 章 5 節》的男孩， 

不能如同男孩子一般，可以承繼神的鐵杖。 
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既然，連主耶穌也是用上這種方式誕生的話，那麼，於主耶穌肉身出生時， 

神亦沒有在主耶穌於馬槽出生的時候，忽然有聲音從天上發出， 

對著這位被伯利恆之星光照的主耶穌說：「你是我的兒子，我今日生你。」 

  

神並沒有這樣做，是因為主耶穌誕生後，也要經歷成長的階段， 

甚至乎，於三年半事奉的尾聲，神才對主耶穌說，「你是我的兒子，我今日生你。」 

因為，主耶穌亦要經歷信仰孕育、成長的時間， 

就像《詩篇‧2 章 7 節》所提及，成為傳 Oracle 級數聖旨的受膏者。 

  

所以，主耶穌是以「人子」的身份誕生， 

因此，於主耶穌出生時，神並沒有說，我今天生你。 

直至主耶穌以人子的身份，行於神的 DNA 及神的形象之下， 

並且，一直孕育成長，到最後，神才說：「你是我的兒子，我今日生你。」 

  

但是，自從主耶穌之後，就沒有任何一個個人，或是一個群體可以做到這種程度。 

所以，《啟示錄》12 章 5 節的小孩子，也一直沒有誕生。 

也就是說，沒有一個人如主耶穌一般，是被神 Oracle 神諭級的話語所孕育， 

到一個階段，能夠承繼神的鐵杖，去管轄列國。 

  

所以，對於我們而言，主耶穌就是我們的 Alef，我們的榜樣。 

而神天意級的印證讓我們知道，我們就是 Tav， 

就是按著主耶穌的榜樣，得以承受鐵杖的新婦。 

亦因此，於日華牧師 57 歲生日之後，神將 4794 定命的意義，以一條數式作為概括， 

並且，當中更包括了日華牧師及玉珍師母的生日日期。 

  

因為，開始的時候，是日華牧師及玉珍師母的誕生， 

他們出生的日期，也是被神所命定。然而，當他們接受神的聖旨而被孕育的時候， 

他們就要加上 1455，也就是錫安教會整體的數字，再行到今年，就是 2019， 

也就是說，由創始藉著 Oracle 級數的話語，就是神的 DNA孕育到 2019 年，也就是成終。 

因為，當這幾個數字相加的時候，數式的另一邊，就是 4794，也就是錫安的終極定命。 
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這亦是神給予全世界的 Oracle，因為，這條數式當中的 1455， 

其實，不僅是指向錫安的人數，也是 176 年前，《南京條約》的兩個重要日子。 

 

所以，整條數式的謎題，已經完全打開。 

當中，涉及了我們的定命，也就是由我們出生的時候，神的呼召已經於我們身上。 

因為，拉線 4794 就已經將我們與聖殿去連結於一起， 

也就是說，我們是藉著神同在的聖殿所出的話語，成為我們成長的 DNA。 

而 4794 這一個數字，就已經包含了我們創始成終的過程。 

  

而當我們得救的一刻，神的神聖、天父的 DNA，就已經甦醒了我們的靈。 

而當我們願意按著神的形象及 DNA而行，那麼，神的 DNA，就不會被破壞。 

並且，當我們不斷被神 Oracle 級數的話語去餵養， 

那麼，我們最終就成為《啟示錄》所提及，得著神鐵杖的男孩子。 

  

然而，大家要留意，《啟示錄‧12 章 5 節》所描述的，不是一位成年人，而是一位男孩子。 

因為於神的眼中，他只是剛剛出生的男孩，僅僅有資格配得去承繼神的鐵杖， 

因此，神從來沒有看他像是成年人一般，完全無誤， 

相反，每一位小孩子都有幼嫩的時候，他都需要時間的孕育，才能夠變得成熟。 

  

只不過，於神的眼中，我們是照著爸爸的 DNA，成為了完全似神的男孩子， 

而我們亦是帶著這份完美，承繼這枝鐵杖，接著，回到過去審判列國， 

當中，也就是男孩子學習掌權、學習成熟的時間。 

所以，神所給予，眾多天意級數的印證， 

其實，就是印證我們將會繼主耶穌 Alef 之後，能夠成為配得承繼鐵杖的 Tav。 



20190217   ww.ziondaily.com 
 

 
 79 

因為於神的眼中，我們就如主耶穌一般，是被誕生出來，完美的男孩。 

而當我們被誕生出來之後，我們還是非常幼嫩，所以，我們就要學習成熟。 

而我們的誕生，卻成為所有同樣幼嫩之人的榜樣。 

  

因為，於經文中，我們是要到達《啟示錄》，也就是歷史的尾聲， 

才出現能夠到達這種信仰程度的完美基督徒。 

所以，世界上，是沒有另一批人能夠做到。 

因為，如果有的話，世上所有天意級數的印證， 

就不會都是指向錫安，而不是其他的教會。 

  

所以，到最後，必然會出現「萬民流歸錫安山」的現象。 

原因，既然我們是第一批能夠被神 Oracle 級數的話語， 

由幼嫩的開始，孕育至完美，並且誕生於世界的群體的話， 

那麼，當我們出現後，就會成為全世界的榜樣。 

 

  

因為，主耶穌雖然以人子的方式誕生，然而，主耶穌亦是神子， 

所以，主耶穌成為了這個榜樣的初階 Alef。然而，我們卻成為這個榜樣的成品。 

亦因此，我們於永恆中，可以成為全人類的模範。 

  

因為，由開始至到結束，我們是以教會的身份，去成為全世界的榜樣。 

而神亦命定，這位以鐵杖管轄列國的小孩子，同時間，亦是神的新婦， 

亦因此，不論是小孩子和新婦，也是第一時間被提。 

這會是不久的將來，發生於我們身上的事情。 

 

相信大家也留意到，自分享「2012 信息」後， 
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我也是被動地、是不得不說的程度，因為，眾多的印證已放在眼前， 

神定意指出我們是真命天子，而真命天子的劍，便是「錫安劍」，再沒有別的解釋。 

 

 

 

我曾對策略家提到：以往這些信息不需提起的時候，我便不會說， 

現在卻是「迫上梁山」，因為好些事情，神在該星期即時印證，並一日也沒有偏差， 

於是乎我必須於當星期分享出來，否則會阻礙了神的信息。 

 

但當我一日也沒有偏差地分享，卻是十分印證信息內容， 

當印證浮現的時候，便是你現時所見，這數年間， 

我們分享的「天馬座行動」信息的印證，它帶出我們是四馬的對比。 

 



20190217   ww.ziondaily.com 
 

 
 81 

影片：共同信息成為一種新的語言印證錫安教會的獎狀 

來到今天，大家曾否思考過，為何神會在世上持續製造各式各樣的共同信息呢？  

 

從建設、天上眾星、國際新聞、颱風、自然災難、古文物、歷史大事、 

萬物定理 Pi、數學、電影及神話等不同領域和範疇上， 

我們都可以看見一個個印證日華牧師和錫安教會的共同信息。 

 

原來，神在創世之先，早已於時間和歷史上隱藏眾多共同信息， 

成為一種完全嶄新的語言，與我們錫安教會溝通， 

藉此成為加冕日華牧師和錫安教會的獎狀。 

 

然而，為何各種範疇的共同信息都是萬川匯聚，針對我們錫安教會呢？  

究竟各種共同信息，是想印證我們甚麼事情呢？ 

在此之前，讓我們先試舉以下例子， 

例如︰當我們看見國際食物品評機構米芝蓮，頒發一個榮譽獎勵給哈佛大學的餐廳， 

因為哈佛大學的餐廳擁有最優雅、最衛生的環境，以及最優質的食物，是一所達國際級的食府。 

 

 

理所當然，哈佛大學的餐廳立刻就會成為全世界光顧、消費、打卡拍照的熱門地點，正確嗎？  

因為這個獎狀，是由世界最高級食物品評機構米芝蓮頒發和認可。 

當哈佛大學獲得這項殊榮之後，隨後數年， 

國際學術評價機構再頒發另一個獎狀給予哈佛大學，將其評為全世界最高尚學府， 

因為它的教授、學術貢獻、科技嶄新突破和畢業生的成就等，整體知識水平都冠絕全球。 
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如此，我們就可以看見， 

隨後的第二個獎狀，與早前第一個由米芝蓮頒發的獎狀， 

兩者存在極大分別，正確嗎？  

 

第二個獎狀，世上最高尚學府獎狀的頒發事件中， 

其意義，絕不能說與數年前國際級食府的獎狀一樣， 

甚至，其意義和傳達的信息，都顯然是截然不同，正確嗎？  

數年前國際級食府的獎狀，只代表他們在食物和環境衛生的範疇上是最卓越，  

但絕不能代表第二張獎狀，表揚他們是世上最高級學府的知識水平，正確嗎？  

 

因為獎狀的性質，就是 give credit to the credit due 該讚揚的就讚揚， 

每項獎狀，都是為了標籤人在該範疇上應得的榮譽。 

當我們有了這個根基後，就會明白， 

現時神用各式各樣的共同信息，成為加冕我們的印證方式， 

其實，每種共同信息的意義和傳達的信息都是截然不同， 

我們絕不能持著一樣的觀點和態度，一概而論，毫無轉變， 

否則，一不小心，就會枉費了神大費周章、一番心血的好意。 

 

同樣，來到今天，當我們見到神以港珠澳大橋成為印證日華牧師和錫安教會的共同信息， 

神用這種印證方法，不單為了要我們專注我們所分享的共同信息， 

與此同時，也是為了讚賞我們找到這些共同信息的方法，是正確無誤， 

所以，藉著 4794 港珠澳大橋和一系列 901 及 4794 的共同信息印證我們。 
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就如幾年前，我們發現港珠澳大橋另一端構成 4794 的公路網 G4 及 G94 公路， 

因為它們的開頭字母是 G，G 是第 7 個字母， 

所以，我們將 G 當為數字 7，就組成 G4794，成為印證我們錫安教會的共同信息。 

 

 

隨後，神接連以構成 4794 的 G4 及 G94 公路，成為一個個共同信息的完成信息， 

就如今年神進一步以鏡面倒置的港珠澳大橋，與我們溝通， 

港珠澳大橋一端有 4794 的公路網和稱為鏡海的澳門， 

另一端就是 4794 的東涌北，雙重印證今年神賜予我們 4794 與鏡面倒置的共同信息。 
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顯然，神藉此明證及讚賞我們，於幾年前，我們懂得將 G 看為數字 7 的方法， 

成為一種嶄新的語言，解碼神刻意隱藏的共同信息。 

換句話說，於今年，神再一次以構成 4794 的公路網，成為賜予我們的共同信息， 

目的就是進一步明證，我們將 G 看為數字 7 的方法，是絕對正確。 

 

沒錯！神看這種將英文字母化為數字的做法，是一種可以與我們溝通的新語言，是完全正確。 

 

我們再試舉一個例子，10 年前，2009 年「2012 榮耀盼望第一篇」中， 

第一步，神賜予日華牧師理解，黃道十二宮及 88 個星座， 

是可以鏡面倒置 Superimposed 對應地球，這是一種完全嶄新的啟示。 
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神以諸天穹蒼成為一種無言無語，也無聲音可聽的語言，傳揚神的手段，傳出知識。 

原來，天上眾星也是一種能夠解讀及預示神作為的語言，是一種我們可以與神溝通的方法。 

 

 

隨後第二步，在 2010 年 11 月 14 日，神更透過《星際啟示錄》的教導， 

透過同一種關於眾星的語言，啟示日華牧師明白， 

原來天上四個關於馬的星座，是對應《啟示錄》的四馬， 

這是史上首次，有人能夠將天上的四馬，與《啟示錄》的四馬連繫起來。 

 

 

而第三步，在 4 年前，2015 年 3 月 15 日，神透過「天馬座行動」信息， 

同樣以眾星成為解讀神作為的語言，讓我們明白香港是對應第四馬的天馬座， 

而且是天馬座的心臟，是神鋪設於歷史最後 Tav的舞台。 
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最後，兩年前，即 2017 年 3 月 26 日， 

透過精華短片（VO）「2016 年 3 月 14 日 Pi Day的巧合」， 

神讓我們發現，第四馬天馬座旁邊的主星 IK Pegasi， 

編號竟然是 BD +18°4794，出現代表錫安教會定命的數字 4794。 

 

 

除此之外，英文字母中，I 是第 9 個字母，K 則是第 11 個字母， 

因此，IK Pegasi 即天馬座 911，按時鐘面看，911 代表著 923 的共同信息， 

換言之，IK Pegasi 亦即是天馬座 923。  
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大家可以試想，由 10 年前，日華牧師首次從神理解到， 

諸天穹蒼可以成為一種無言無語，也無聲音可聽的語言， 

以此解讀神的信息，成為一種我們可以與神溝通的語言。 

 

 

然而，10 年間，神從未停止以天上眾星來構成共同信息， 

以這種完全嶄新的語言，傳揚神的手段，傳出印證日華牧師和錫安教會的知識。 

而這 10 年間，一個個關於眾星的共同信息誕生，完全明證日華牧師的發現： 

以眾星成為與神溝通的嶄新語言，以英文字母化為數字成為創新的語言，兩者都是完全正確。 

 

神刻意藉著一個個不斷出現的共同信息，不單為了要我們明白共同信息的內容， 
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是神明證日華牧師和錫安教會的永恆身份，與此同時，共同信息也成為一種獎狀， 

為了讚賞我們找到這些共同信息的方法，是正確無誤。 

  

例如：當我們發現《啟示錄》的第四馬灰馬就是天上的天馬座，而且香港是對應天馬座的心臟， 

結果，神就讓我們發現香港青馬大橋是神刻意擺放的共同信息， 

為要指向香港及我們錫安教會，因為灰馬的原文，就是形容青色馬，正是青馬大橋的「青馬」一字。  

 

 

因此，神藉著青馬大橋的共同信息，不單為了傳遞印證錫安教會永恆身份的信息， 

同時，亦是神頒發的一個獎狀，為了讚賞我們找到香港是對應天馬座的方法， 

神顯明我們的理解是準確無誤。 

  

又例如，8 年前，2011 年 1 月 9 日，透過「伯利恆之星」的教導， 

當我們一直研究眾多伯利恆之星的歷史證據， 

揭示神原來藉著牛腿、昴星、獵戶座三顆主星和凱旋門， 

遙指向真命天子 —— 伯利恆之星的所在。 
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結果，直到 3 年多前，2015 年 12 月 13 日， 

神超然帶領我們發現，法國巴黎三個凱旋門，指向伯利恆之星的所在， 

原來也是一個共同信息，遙指向香港三個凱旋門，指出真命天子的所在， 

就是透過香港三個凱旋門及三號幹線，指向當時日華牧師的居所， 

也是牛腿形的元朗公園所指向的柏麗豪園（Parkside Villa）。 

 

 

神不單刻意藉著這個共同信息，傳遞印證日華牧師和錫安教會永恆身份的信息， 

同時，也是神另一次頒發的獎狀，讚賞我們懂得藉著伯利恆之星，找到真命天子所在的方法。 

沒錯，這就是神以不同的共同信息，成為不同的獎狀去讚許我們， 

藉此認可我們尋找得到這些嶄新的語言，與神溝通。 
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此外，在 2015 年初，當我們懂得以電影《回到未來》， 

揭示 Freemason 所鋪設，利用 CERN 製造時空穿梭及改寫歷史的眾多陰謀，    

隨後，神正正就透過電影《回到未來》引導我們， 

發現錫安教會就是共同信息所指向，能夠時空穿梭及鋪設歷史的新婦， 

並且透過電影《回到未來》的街道，尋找出元朗馬田路、時空穿梭與新婦住處的共同信息。 

 

  

換句話說，電影《回到未來》的共同信息，一方面為了讓我們知道， 

日華牧師和錫安教會就是時空穿梭永恆新婦的身份， 

另一方面，亦是神給予的另一個獎狀， 

嘉許我們掌握了以電影《回到未來》發現神向我們傳遞的信息。 

  

因此，每次神賜下一個共同信息，除了本身頒佈的信息之外， 

原來也是一個個嘉許的獎狀，讚揚我們發現各種與神溝通的嶄新語言。 

  

同樣，由上年開始，神引導日華牧師發現《詩篇》117、118、119 篇的鏡面倒置關係， 

甚至發現《詩篇‧119 篇》、日華牧師生日與 4794 天意級的共同信息。  

結果，神突然讓我們發現，剛剛落成並正式通車的港珠澳大橋，背後隱藏著大量共同信息。 
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事源幾年前，當我們發現港珠澳大橋與 4794 公路網的關係， 

是十王鋪設的共同信息，為了印證我們錫安教會， 

之後，港珠澳大橋幾經延誤和種種工程意外， 

導致香港政府為了追上進度，需要壓縮工程，額外增加 65 億港元投入。 

 

當上年 10 月，港珠澳大橋正式通車後，竟然有新聞媒體報道， 

這條興建歷時近 9 年、號稱「現代七大奇蹟」的港珠澳大橋， 

單是香港段造價已高達 1,201 億港元，按當日匯率計算，正是新台幣 4,794 億元。 

 

  

大家必須理解，新台幣 4,794 億元的造價，牽涉當日港幣與新台幣的匯率， 
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神卻以香港人較為陌生的一種貨幣， 

成為印證港珠澳大橋與錫安教會息息相關的信息，是十王刻意蓋建的 Marker。 

 

甚至，還有拉線 4794 的人工島、連接港珠澳大橋的 901 小巴、 

901 小巴的車牌，以及途徑 4794 東涌北的建築群， 

全部都是累積過往神啟示給我們的嶄新語言， 

包括：拉線的語言、以鏡面倒置來解讀新信息的語言、 

以眾星成為與神溝通的語言、以英文字母化為數字的語言等等。 

  

甚至，還有以日期化為數字的嶄新語言， 

就如日華牧師生日的日期 9 月 1 日，化為數字 901， 

玉珍師母生日的日期 4 月 19 日，化為數字 419， 

而且 4 月 19 日，也是每年第 109 日，即鏡面倒置的 901， 

同樣指向日華牧師的生日日期。 

 

  

並且，將 901 + 419 + 1455 + 2019， 

得出的答案，就是傳奇數字 4794，成為今年神賜予我們的共同信息。 
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神刻意將謎題隱藏在時間、歷史、建築物和地理上， 

然後，讓我們藉著一個個嶄新的語言，發掘神賜予我們的共同信息。 

所以，為何神要用日華牧師過往曾分享的內容和解讀的語言， 

來構成全新的共同信息來印證我們呢？ 

  

沒錯！原來各種不同形式的共同信息，都是一張張神頒發給我們的證書和獎狀， 

一方面說明神向我們呈現新的信息，另一方面，讚賞我們用這種方式，成為一種新的語言， 

藉此尋找出神賜予我們今年的信息。 

加冕我們信仰和啟示上的進步，就如哈佛大學獲得米芝蓮頒發的高尚食府獎狀， 

與獲得世上最高尚學府的榮譽，在意義上，根本是截然不同。 

  

當日華牧師和錫安教會一直是寂寂無聞、毫不顯眼的時候， 

神竟然用世上最偉大的建設、天上眾星、國際新聞、颱風、自然災難、 

古文物、歷史大事、萬物定理 Pi、數學、電影及神話等不同領域和範疇， 

構成一個個印證我們的共同信息和 Marker。 

  

神正要向全世界顯明，於神眼中，日華牧師和錫安教會於每個領域和範疇上， 

都是最重要，是時間中的絕對存在的個體。 

神的用意不單是要我們感動、被震撼、被人敬佩般簡單，  

古往今來，神大費周章地，藉著預知和絲毫不差的掌控， 

賜予世上一群君王、富豪和名人靈感，鋪設共同信息成為謎題。 

  

為要等候日華牧師和我們，學會各種不同解讀神信息的語言， 

尋找出神賜予永恆新婦錫安教會的信息。 
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所以，來到今天，當我們發現眾多隱藏在港珠澳大橋和 4794 生日算式的共同信息時， 

正是另一張神加冕我們的獎狀，讚賞我們的解碼方式和信仰上的躍進，是神衷心喜悅的。 

  

甚至，神明證日華牧師每樣超越時代的立論和發現，都是準確無誤， 

因此，神才會接二連三，不斷藉著一個個進深的共同信息，印證日華牧師和錫安教會的永恆性。 

  

事實上，神可以選擇以其他方式製造共同信息， 

但神刻意用拉線、鏡面倒置、以英文字母化為數字及日期化為數字等嶄新語言構成共同信息， 

顯示神讚賞我們的程度，要親自在歷史和現實裡，鋪設這些關於港珠澳大橋的共同信息。 

  

事實上，這也是為何神感動日華牧師，藉著十多個星期的主日信息， 

不斷進深解讀今年牽涉港珠澳大橋、《南京條約》和日華牧師 57 歲生日的共同信息， 

因為在神眼中，日華牧師和錫安教會就是如此重要！ 

  

最後，神用如此複雜和瘋狂的共同信息來印證我們，目的就是要提醒及警告全世界， 

踏入 2019 年之後，全世界都要聽錫安教會分享的信息。 

沒錯！這就是今年神給予全世界的警告！ 

  

此時此刻，其他教會已經不需要再去發掘這些完全嶄新的語言， 

世人亦不需要再去研究另一套「2012 信息」，神對全世界的期待， 

只需要他們改變自己的觀點和態度，接受這套超越時代的信息。 

  

因為「2012 信息」，是普世連發夢也不可能達到的領域， 

上至天文、下至地理、建設、數學和 Pi 等， 

以無言無語，也無聲音可聽的方式，傳揚神的時代信息。 

  

然而，最終神卻藉著一個個共同信息，成為頒發給我們的獎狀， 

以此明證日華牧師和錫安教會是歷史上的優異生，是真命天子的新婦， 

日華牧師帶領錫安教會的經歷和成長，全都是絕非偶然的。 

 

所以，我想每一位向三個人宣告︰「我要切切實家成為這四馬！」 

 

最後，我們歡呼鼓掌多謝神！ 

 

 


